2024-04-27

Comunidad chilanga puede aclarar improcedencia de solicitudes de registro para votar desde el extranjero: IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lineapolitica.com/comunidad-chilanga-puede-a clarar-improcedencia-de-solicitudes-de-registro-para-votar-desde-el-extranjular-

ero-iecm/

9 total views

, 2 views today

>> Quienes fueron notificados de la improcedencia de su registro, deberán enviar un correo antes del 5 de mayo a voto.extranjero@ine.mx para subsanar inconsistencias

>> Las chilangas y los chilangos que no logren obtener su registro aún podrán votar el 2 de junio, de manera presencial, en los consulados habilitados para ello

Con la participación de la comunidad chilanga radicada en el extranjero, el Consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca Rodríguez, realizó la "Sesión Informativa sobre Improcedencias de registro en la Lista Nominal desde el extranjero",

Señaló que se habla de 226 mil personas que recibieron el registro positivo para poder votar; sin embargo, hace unos días cerca de 40 mil personas recibieron un correo electrónico en donde se les notificaba que su registro era improcedente.

El Consejero Electoral dijo que esta situación prendió las alertas del IECM y se dio a la tarea de investigar qué fue lo que ocurrió y platicar con las personas que forman parte de las alianzas estratégicas del Instituto desde el extranjero.

Expuso que la razón por la cual se declararon improcedentes algunos registros de personas en la Lista Nominal desde el extranjero tuvo su origen en los últimos días del cierre del registro, debido a que se recibió un número mayoritariamente exponencial de solicitudes de registro, de personas en el extranjero.

Aunque esto no parecía algo atípico, dijo, para los partidos políticos significó que pudo haber solicitudes de personas que no vivían en el extranjero, sino que radicaban en este país y que se registraron para votar desde el exterior. Por eso, aclaró, solicitaron a la autoridad electoral nacional que iniciara una revisión o una investigación.

Huesca Rodríguez aclaró que la revisión de los registros de las personas que votan desde el extranjero no se realiza desde un principio, porque para el IECM los trámites desde el exterior se hacen de buena fe, lo que significa que no hay sospecha sobre un posible dolo o intención fraudulenta, de una persona al registrarse.

En este sentido, indicó que cuando se recibe un registro desde cualquier parte del extranjero, en automático el IECM busca en dónde se ubicaba su casilla en territorio nacional y se elimina de la lista nominal del lugar en donde originalmente votaba, quedando impedido para votar en territorio nacional, al tiempo que se le inscribe para sufragar en el extranjero.

Ese blindaje, aseguró, genera la confianza de que las personas registradas para votar desde el extranjero, son

personas que efectivamente radican en otro país y que no se trata de una movilización de altas y bajas del padrón electoral para manipular la elección.

En este sentido, dado que los partidos políticos pueden tener la sospecha de que hubiera una situación de "mano negra" en la Lista Nominal de votantes en el extranjero, es que se lleva a cabo esta investigación.

Explicó que en la investigación, a cargo del INE, se advierte que en estos registros las personas solicitantes tomaron fotografía de la Credencial para Votar o de una copia fotostática, lo mismo se detectó que había fotografías de capturas de pantalla y no las firmas autógrafas. Además, se identificaron comprobantes de domicilio de un número grande personas migrantes en el extranjero.

Estas situaciones llevaron a determinar que, de 42 mil registros analizados, se buscó la aclaración de cerca de 40 mil que tenían inconsistencias, por lo que se determinó enviar un correo masivo a estas personas.

En este sentido, indicó que las autoridades electorales habilitaron vías de aclaración para las personas inconformes con esta situación: el correo electrónico voto.extranjero@ine.mx, y a través del propio portal www.votoextrajero.ine.mx

Aseguró que de los 39 mil registros que estaban en espera debido a su improcedencia, ya 21 mil han sido subsanados con el simple hecho de enviar un correo electrónico, lo anterior debido a que la autoridad electoral identificó la IP desde donde se envió el correo, y se determinó que provenía del extranjero, convalidando cualquier irregularidad.

El Consejero del IECM informó que la fecha límite para presentar la fecha de aclaración es el 5 de mayo, por lo que consideró importante aclarar estas situaciones y poder votar en el Proceso Electoral de 2024.

Asimismo, aclaró que para quienes no hayan podido aclarar su registro para votar desde el extranjero, el próximo domingo 2 de junio, pueden votar de manera presencial en alguna sede consular, aunque no se hayan registrado.

Reforma Sección: Nacional 2024-04-28 03:26:41

180 cm²

Página: 10

1/1



PASAN las hojas del calendario y ya sólo quedan 35 días para las elecciones del **2 de junio**.

la morenista.

LAS CANDIDATAS presidenciales **Claudia Sheinbaum** y **Xóchitl Gálvez**, y el candidato **Jorge Álvarez Máynez**, tienen hoy por la noche su segundo debate, parada en el camino que muchos consideran como la última oportunidad para que Xóchitl pueda comenzar a remontar la ventaja que le lleva

ASÍ ES QUE, si el primer round... perdón, el primer debate, suscitó altas expectativas, este segundo suena para ser definitivo, más aún porque **Xóchitl** prometió dejar a un lado las tarjetas que le preparan sus asesores para ponerse su huipil y ser auténticamente ella.

EN TANTO, **Sheinbaum**, quien en el primer debate contuvo los ataques y salió bien librada gracias a una estrategia de esquivar golpes, tendrá no sólo que defenderse de esta nueva ofensiva de una "Xóchitl reloaded", además, deberá poner sobre la mesa sus estrategias para enfrentar la **inseguridad**, que es el talón de Aquiles del actual gobierno.

Y POR el lado de **Máynez**, después de haberse dado a conocer en el primer debate por su gran sonrisa, ahora le toca demostrar que, además de sonreír y atacar a **Xóchitl**, es capaz de presentar propuestas alternativas a la **4T**.

AUNQUE lo más importante es la decisión ciudadana sobre lo que escuchen y confronten. Hay que tomar nota de las propuestas que, al final, deciden el voto. QUE suene la campana.

EN DONDE se dieron hasta con la cubeta fue en **Veracruz** durante el debate de los candidatos a la gubernatura.

DURANTE la llamada "bolsa de tiempo" el intercambio entre la morenista **Rocío Nahle** y el abanderado del PAN-PRI-PRD, **José "Pepe" Yunes**, parecía una pelea entre la **quinoa** y el **nopal**... a ver quién tenía más y mejores propiedades.

Y QUIEN seguro acabó muy sonriente fue el actual gobernador morenista, **Cuitláhuac García**, pues dado que la estrategia de Yunes se basó en denunciar el patrimonio de su contrincante y descalificarla por haber nacido en **Zacatecas**, poco se habló de los altos niveles de violencia y desorden que privan en tierras veracruzanas.

LA ELECCIÓN en Veracruz es muy importante y va más allá de los dimes y diretes.

INTERESANTE la iniciativa del **Instituto Electoral** de la Ciudad de México de organizar un debate entre representantes de **partidos políticos** dirigido a los **presos** que podrán votar por primera vez en la elección del 2 de junio y que se realizará en el Cereso de Santa Martha el 3 de mayo.

ESO SÍ, ojalá que los partidos elijan bien a quienes mandarán a debatir. No vaya a ser que tengan por ahí algún pendientito con la justicia... jy no los dejen salir!



2024-04-27

Por primera vez, partidos políticos participarán en un debate en una cárcel de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.noroeste.com.mx/nacional/por-primera-vez-partidos-politicos-participaran-en-un-debate-en-una-carcel-de-la-cdmx-EF7135798

Por primera vez en la historia del país, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) organizará un debate entre partidos políticos dentro de las instalaciones de una prisión, en el contexto del proceso electoral que se lleva a cabo este 2024.

La Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM acordó realizar este histórico encuentro en las instalaciones del Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

El debate se realizará el próximo viernes 3 de mayo a las 10:00 horas. El tema a discutir será "agenda de cuidados en el entorno familiar de las personas en prisión preventiva".

Quienes estarán en el debate serán representantes de las tres plataformas políticas que participan en las elecciones de la Ciudad de México: las alianzas Morena-PT-PVEM y PAN-PRI-PRD, y el partido Movimiento Ciudadano.

La duración del debate, que será moderado por la periodista Luisa Cantú Ríos, dependerá de la asistencia de los tres representantes de las plataformas políticas. Hasta el día de hoy el IECM tiene la confirmación de que todos asistirán.

Aunque en un principio se discutió la posibilidad de que este encuentro se realizara en el Reclusorio Norte, la comisión de debates acordó que se lleve a cabo en el penal varonil de Santa Martha por el espacio y las condiciones de seguridad que ofrece.

"Las personas en prisión preventiva pueden votar, pero hay que hacer un voto informado, ese es un derecho de la ciudadanía y que la información les llegue a prisión no es fácil", comentó Carolina del Ángel Cruz, consejera y presidenta de la comisión provisional de debates del organismo electoral.

El debate en la cárcel de Santa Martha se realizará tres días antes de que empiece el periodo de voto anticipado de las personas que se encuentran en prisión preventiva, es decir, quienes están en una cárcel pero todavía no han recibido una sentencia por el delito del que se les acusa.

En 2024, más de 30 mil personas en prisión preventiva podrán votar en las elecciones presidenciales, mientras en la Ciudad de México, Chiapas e Hidalgo también podrán votar en las elecciones locales porque los congresos de esos estados reformaron sus leyes.

"Es simbólico en el reconocimiento de los derechos de estas personas como parte de una sociedad, que si no votan es por una condición de prisión preventiva, no porque no tengan derecho", destacó la consejera del Ángel Cruz sobre este tema.

¿Cómo será el primer debate en prisión en la CDMX?

Por cuestiones de seguridad, el primer debate en prisión no será transmitido en vivo, pero será grabado por el

IECM para publicarlo inmediatamente en sus redes sociales. El video también será reproducido en todas las prisiones de la Ciudad de México.

La discusión entre representantes de los partidos políticos se llevará a cabo en tres etapas: primero darán un mensaje inicial, después expondrán un tema general y posteriormente responderán dos preguntas de las personas en prisión preventiva.

Las autoridades penitenciarias lanzaron una convocatoria para que las personas en prisión preventiva puedan formular sus preguntas a los representantes políticos. Después, un comité especial del IECM se encargará de elegir 12 preguntas. Todas estas serán llevadas al debate y, por sorteo, se elegirán las dos que deberán responder los participantes.

La comisión especial del IECM que participará en la selección de preguntas está conformada por Luisa Cantú Ríos, quien será moderadora; Jorge Ruiz del Ángel, académico del Tecnológico de Monterrey, y Valentina Lloret Sandoval, cofundadora de la organización Cea Justicia Social.

El tema del debate, que será "agenda de cuidados en el entorno familiar de las personas en prisión preventiva", fue elegido luego de varios ejercicios que el IECM llevó a cabo con la población penitenciaria de la capital.

2024-04-27

Elecciones CDMX 2024: ¿Cuándo será el debate en el penal de Santa Martha Acatitla?

Autor: Diego Joaquín Hernández

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/4/27/elecciones-cdmx-2024-cuando-sera-el-debate-en-el-penal-de-santa-martha-acatitla-48 0348.html

El próximo 3 de mayo, los líderes de Morena, PAN y Movimiento Ciudadano en la capital se enfrentarán en un debate dentro del Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla. Esta iniciativa, promovida por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), tiene como objetivo permitir que las personas en prisión preventiva conozcan las propuestas de campaña rumbo a las elecciones del 2 de junio.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

El debate contará con la participación de Sebastián Ramírez, representante de Morena; Andrés Atayde, del PAN; y Alejandro Piña, de Movimiento Ciudadano. La moderación estará a cargo de la periodista Luisa Cantú, quien también será moderadora en el tercer debate presidencial, de acuerdo con información de Milenio.

Una de las características más destacadas de este debate es la participación activa de las personas en prisión. A través de un sorteo, tendrán la oportunidad de hacer preguntas a los dirigentes políticos de la Ciudad de México.

La realización de este debate representa un hecho histórico, ya que es la primera vez que se lleva a cabo dentro de un penal en la capital. Este evento fue avalado en sesión de la Comisión Provisional de Seguimiento para la Organización y Celebración de Debates del IECM.

La implementación de este debate forma parte de un modelo que se aplicará por primera vez en todo el país, abarcando siete reclusorios de la Ciudad de México, 14 Centros Federales y 197 centros penitenciarios de 29 entidades.

"La aprobación de este debate es un hecho histórico, que no hubiera sido posible sin la firma de un convenio de colaboración entre el IECM, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, nuestra organización y otras instancias gubernamentales locales", expresó CEA Justicia Social en un comunicado.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Resumen Informativo Sheila Amador en MVS Noticias.

(2024-04-27), 102.5 MVS Noticias, Sheila Amador en MVS Noticias, Sheila Amador, (Resumen Informativo) - 09:03:04, Duración: 00:11:55 Precio \$815,100.00 (TRANSCRIPCIÓN EDITADA)

SHEILA AMADOR, CONDUCTORA: Las madres y padres de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa instalaron este viernes un plantón afuera de Palacio Nacional en espera de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador les defina la fecha de la reinstalación de la mesa de diálogo y que sea antes del proceso electoral.

Escuchemos a Mario González, padre de uno de los estudiantes desaparecidos.

(INSERCIÓN DE AUDIO)

SHEILA AMADOR: Consejeras del Instituto Nacional Electoral advirtieron que en el estado de Zacatecas 200 candidatas han renunciado, ojo, a contender por las presidencias municipales, sindicaturas y regidurías, lo que calificaron como grave. Los partidos con más denuncias son Morena, PRI y Movimiento Ciudadano. Por su parte, el Instituto Electoral del Estado de Zacatecas aseguró en un comunicado que estas renuncias no tuvieron que ver con temas de seguridad.

El sector empresarial adelantó que estará atento durante el segundo debate presidencial a los planteamientos de crecimiento económico, empleo e inflación, infraestructura y desarrollo. El presidente de la Coparmex, José Medina Mora, confío en que esta ocasión sí puedan conocer realmente las propuestas de los candidatos presidenciales, escúchenos.

(INSERCIÓN DE AUDIO)

JOSÉ MEDINA MORA, PRESIDENTE DE COPARMEX: Bueno, siempre en un proceso electoral es importante los debates porque nos permite como ciudadanos escuchar las propuestas de cada candidata y candidato y con esto normar un criterio para decidir a quién otorgarle el voto. Entonces nos parece que es un ejercicio democrático que realmente ayuda para informar a la ciudadanía. Esperamos escuchar las propuestas de las candidatas y el candidato y que con esto tengamos un mejor conocimiento para emitir nuestro voto el 2 de junio.

SHEILA AMADOR: La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, defendió la reforma al sistema de pensiones que aprobó el Congreso de la Unión y que contempla la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar. Señaló que los trabajadores no perderán el derecho a reclamar esos recursos.

(INSERCIÓN DE AUDIO)

LUISA MARÍA ALCALDE, SECRETARIA DE GOBERNACIÓN: Es culpa de la falta de información por una campaña, porque estamos en proceso electoral y eso también vale la pena que lo tengamos claro. Pero esos recursos que se iban al IMSS como guardián, lo que estamos ahora planteando es que se vayan al Fondo de Pensiones para el Bienestar, porque esos rendimientos y esas utilidades se pueden utilizar para complementar las pensiones y que esas pensiones garanticen que los trabajadores tengan un retiro más digno.

VO0Z EN OFF: Estados.

SHEILA AMADOR: Médicos, enfermeras, asistentes y personal del Instituto de Salud del Estado de México realizaron desde las primeras horas del viernes un paro de labores en todos los hospitales generales y clínicas regionales de la entidad, en protesta por la falta de pagos de prestaciones y falta de insumos para realizar su

trabajo. Los profesionales de la salud exigen, entre otras cosas, que les depositen los estímulos económicos que les deben desde hace cinco años, así como la basificación de médicos y enfermeras.

VOZ EN OFF: Metropolitana.

SHEILA AMADOR: El Instituto Electoral de la Ciudad de México organizará un debate al interior del Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Marta Acatitla y este se llevará a cabo el próximo tres de mayo a las 10 horas. Participarán Sebastián Ramírez, representante de Morena, Andrés Atayde de Acción Nacional y Alejandro Piña, de Movimiento Ciudadano. La moderadora del debate será la periodista Luisa Cantú y mediante un sorteo, las personas que se encuentran en reclusión podrán hacer preguntas a los dirigentes políticos de la ciudad de México.

VOZ EN OFF: Internacional.

SHEILA AMADOR: Un grupo de estudiantes ocupó este viernes el prestigioso centro educativo francés Sciences Po Paris para pedir una condena clara de las acciones de Israel en Gaza, una protesta que se suma, ya lo hemos visto a lo largo de la semana, a las que se realizaron en varias universidades de los Estados Unidos. Un pequeño grupo de estudiantes y activistas del Comité Palestina de Sciences po reclama la condena clara de las actuaciones de Israel en Gaza y poner fin a la colaboración con todas las instituciones consideradas cómplices de la opresión sistémica del pueblo palestino y propone poner fin a la represión de las voces pro palestinas en el campus, después de que este centro de élite se viera acusado de permitir que florezca el antisemitismo. Ahí este tema internacional que también, por supuesto, seguimos muy, muy atentos.

VROD

La Prensa Sección: Metrópoli 2024-04-28 03:00:32

692 cm²

Página: 13

1/3

SIMPLIFICAN PARTICIPACIÓN

Listo el IECM para el voto en prisiones

Se darán facilidades para el voto de las personas que están en prisión preventiva y para quienes se encuentran en postración

ARTURO R. PANSZA

l Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está preparado para implementar en las elecciones del 2 de junio, por primera vez, el voto anticipado para personas en prisión preventiva y para quienes están en postración.

Ya se ha dado, por parte de ese órgano autónomo, una coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE) y el gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), para implementar las actividades pertinentes que garanticen la participación de las personas en prisión que aún no reciban sentencia.

Por lo que hace al caso del voto de personas en estado de postración, el IECM llevará a cabo las acciones necesarias para recabar el voto de todos los ciudadanos que, por alguna imposibilidad física, no pueden acudir a la casilla el día de la jornada electoral.

Resulta que las reformas al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local que entraron en vigor el pasado 2 de junio de 2023, ampliaron el derecho de votar a las personas ciudadanas en estado de postración y en situación de prisión preventiva.

A partir de lineamientos emitidos por el INE para el voto desde el extranjero, se prevén acciones coordinadas entre ambas instituciones para garantizar la participación de la comunidad chilanga residente en el exterior en la elección de la jefatura de gobierno y la diputación migrante, mediante tres modalidades de voto: postal, electrónica y presencial a través de consulados mexicanos.

El IECM, en días pasados, arrancó en

los siete centros penitenciarios una intensa campaña de información para que las mil 572 personas en prisión preventiva que están en la lista nominal de electores, sepan que la emisión del voto es un derecho que se ejerce de forma auténtica, libre y secreta.

A través de talleres y con el apoyo de autoridades penitenciarias de la capital

del país, así como del INE, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales local, la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México y organizaciones de la sociedad civil, personal del IECM se ha dado a la tarea de impartir diversas intervenciones en los siete centros penitenciarios en espera de que sean un total de 19.

Los talleres se basan en intervenciones lúdicas, con pleno respeto a la dignidad de las personas en prisión preventiva, para impactar a los que integran la lista nominal de ese sector de la población.

Participan el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, Centro Femenil de Reinserción Social de la Ciudad de México (Tepepan), Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, Reclusorio Preventivo Varonil Sur, Reclusorio Preventivo Varonil Norte, Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, y Reclusorio Preventivo Varonil Oriente.

Las intervenciones se realizan como parte de los fines que la normatividad electoral otorga al IECM, en particular los de contribuir al desarrollo de la vida democrática; asegurar a la ciudadanía el ejercicio de los derechos político-electorales y vigilar el cumplimiento de sus obligaciones; preservar la autenticidad y



Página: 13



efectividad del sufragio; promover el voto y la participación ciudadana, y orientar a la ciudadanía de la Ciudad de México para el ejercicio de sus derechos y cumplimiento de sus obligaciones político-electorales.

En los talleres se informará sobre los cargos a elegir: presidencia de la República, jefatura de gobierno, diputaciones al Congreso de la Ciudad e México y alcaldías, correspondientes al domicilio donde se ubiquen los centros penitenciarios que tendrán jornada de voto anticipado.

Además de los nombres de los candidatos, se mostrará su información curricular, trayectoria profesional y política, así como sus propuestas, información que se encuentra plasmada en el sistema Conóceles, el cual se encuentra disponible para toda la ciudadanía en la página del IECM.

El organismo electoral local facilitará el material impreso (folletería), la cual contiene las plataformas de los partidos políticos.

En los centros penitenciarios se retransmitió el primero y segundo debate de jefatura de gobierno y, previamente, se realizó una etapa de intervenciones educativas, con el objetivo que las personas presas conocieran la existencia del

derecho al voto, como los distintos cargos a elegir y el material electoral que se les entregará al momento de plasmar su voluntad en las boletas electorales.

El objetivo de transmitir los debates en coordinación con la SSC es que ese sector de la población esté en condiciones de emitir un voto razonado e informado, el cual se realizará de manera anticipada del 6 al 20 de mayo.

Después de transmitir el primer debate de las personas candidatas a la jefatura de gobierno en centros penitenciarios, el objetivo es seguir difundiendo las propuestas de las tres candidaturas.

Las innovaciones tecnológicas desarrolladas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México permiten facilitar la participación de la ciudadanía, aseguró el consejero electoral Ernesto Ramos Mega.

Delineó que se desarrolló una Plataforma Digital de Participación Ciudadana en la que se integran todos los mecanismos e instrumentos de democracia directa, democracia participativa, así como los que la Ley denomina como de gestión, evaluación y control de la función pública.

Esa Plataforma, que puede consultarse en una computadora o un teléfono celular a través de la página Plataforma Digital de Participación Ciudadana del Instituto Electoral de la Ciudad de México, tiene como objetivo concentrar información sobre todos los mecanismos e instrumentos a los que la ciudadanía por ley tiene derecho y que debe conocer para hacer uso de ellos.

Uno de los principales instrumentos de democracia participativa en la Ciudad de México es el Presupuesto Participativo, el cual lleva ll años realizándose. En este ejercicio, dijo Ramos Mega, se busca que la ciudadanía se involucre con la resolución de problemas comunitarios para mejorar su entorno.

El consejero destacó como una de las innovaciones, el registro de proyectos de Presupuesto Participativo por internet, así como la posibilidad de emitir un voto anticipado a través del Sistema Electrónico por Internet (SEI) del IECM.

Deben ser los institutos electorales, como órganos autónomos, los encargados de ejecutar los instrumentos de participación ciudadana en todas sus etapas. Mientras que las alcaldías o los municipios, las autoridades encargadas de ejercer los presupuestos y rendir cuentas de ello.

Ernesto Ramos efectuó un análisis comparado entre las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) en la Ciudad de México y los Comités Ciudadanos en Nuevo León en su calidad de órganos de representación ciudadana ante las autoridades locales, mediante la descripción de sus funciones y la forma en cómo se elige a sus integrantes.

INTERVENCIONES

PERSONAL DEL IECM se ha dado a la tarea de impartir diversas intervenciones en los siete centros penitenciarios en espera de que sean un total de 19



Página: 13

Las reformas al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local que entraron en vigor el pasado 2 de junio de 2023, ampliaron el derecho de votar a las personas ciudadanas en estado de postración y en situación de prisión preventiva



Arrancó una campaña de información para que mil 572 personas en prisión preventiva sepan que la emisión del voto es un derecho que se ejerce de forma auténtica, libre y secreta /SERGIO VÁZQUEZ



2024-04-28

IECM está listo para voto en prisiones; simplifican participación

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/iecm-esta-listo-para-voto-en-prisiones-capitalinas-11831992.html

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está preparado para implementar en las elecciones del 2 de junio, por primera vez, el voto anticipado para personas en prisión preventiva y para quienes están en postración.

Ya se ha dado, por parte de ese órgano autónomo, una coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE) y el gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), para implementar las actividades pertinentes que garanticen la participación de las personas en prisión que aún no reciban sentencia.

Por lo que hace al caso del voto de personas en estado de postración, el IECM llevará a cabo las acciones necesarias para recabar el voto de todos los ciudadanos que, por alguna imposibilidad física, no pueden acudir a la casilla el día de la jornada electoral.

Resulta que las reformas al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales local que entraron en vigor el pasado 2 de junio de 2023, ampliaron el derecho de votar a las personas ciudadanas en estado de postración y en situación de prisión preventiva.

A partir de lineamientos emitidos por el INE para el voto desde el extranjero, se prevén acciones coordinadas entre ambas instituciones para garantizar la participación de la comunidad chilanga residente en el exterior en la elección de la jefatura de gobierno y la diputación migrante, mediante tres modalidades de voto: postal, electrónica y presencial a través de consulados mexicanos.

El IECM, en días pasados, arrancó en los siete centros penitenciarios una intensa campaña de información para que las mil 572 personas en prisión preventiva que están en la lista nominal de electores, sepan que la emisión del voto es un derecho que se ejerce de forma auténtica, libre y secreta.

Participarán 19 centros penitenciarios

A través de talleres y con el apoyo de autoridades penitenciarias de la capital del país, así como del INE, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales local, la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México y organizaciones de la sociedad civil, personal del IECM se ha dado a la tarea de impartir diversas intervenciones en los siete centros penitenciarios en espera de que sean un total de 19.

Los talleres se basan en intervenciones lúdicas, con pleno respeto a la dignidad de las personas en prisión preventiva, para impactar a los que integran la lista nominal de ese sector de la población.

Participan el Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, Centro Femenil de Reinserción Social de la Ciudad de México (Tepepan), Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, Reclusorio Preventivo Varonil Sur, Reclusorio Preventivo Varonil Norte, Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, y Reclusorio Preventivo Varonil Oriente.

Las intervenciones se realizan como parte de los fines que la normatividad electoral otorga al IECM, en particular los de contribuir al desarrollo de la vida democrática; asegurar a la ciudadanía el ejercicio de los derechos político-electorales y vigilar el cumplimiento de sus obligaciones; preservar la autenticidad y efectividad del sufragio; promover el voto y la participación ciudadana, y orientar a la ciudadanía de la Ciudad de México para el

ejercicio de sus derechos y cumplimiento de sus obligaciones político-electorales.

En los talleres se informará sobre los cargos a elegir: presidencia de la República, jefatura de gobierno, diputaciones al Congreso de la Ciudad de México y alcaldías, correspondientes al domicilio donde se ubiquen los centros penitenciarios que tendrán jornada de voto anticipado.

Además de los nombres de los candidatos, se mostrará su información curricular, trayectoria profesional y política, así como sus propuestas, información que se encuentra plasmada en el sistema Conóceles, el cual se encuentra disponible para toda la ciudadanía en la página del IECM.

El organismo electoral local facilitará el material impreso (folletería), la cual contiene las plataformas de los partidos políticos.

En los centros penitenciarios se retransmitió el primero y segundo debate de jefatura de gobierno y, previamente, se realizó una etapa de intervenciones educativas, con el objetivo que las personas presas conocieran la existencia del derecho al voto, como los distintos cargos a elegir y el material electoral que se les entregará al momento de plasmar su voluntad en las boletas electorales.

El objetivo de transmitir los debates en coordinación con la SSC es que ese sector de la población esté en condiciones de emitir un voto razonado e informado, el cual se realizará de manera anticipada del 6 al 20 de mayo.

Transmiten debates en los reclusorios

Después de transmitir el primer debate de las personas candidatas a la jefatura de gobierno en centros penitenciarios, el objetivo es seguir difundiendo las propuestas de las tres candidaturas.

Las innovaciones tecnológicas desarrolladas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México permiten facilitar la participación de la ciudadanía, aseguró el consejero electoral Ernesto Ramos Mega.

Delineó que se desarrolló una Plata[1] forma Digital de Participación Ciudadana en la que se integran todos los mecanismos e instrumentos de democracia directa, democracia participativa, así como los que la Ley denomina como de gestión, evaluación y control de la función pública.

Recibe las noticias más importantes a través de nuestro canal de Whatsapp

Esa Plataforma, que puede consultarse en una computadora o un teléfono celular a través de la página Plataforma Digital de Participación Ciudadana del Instituto Electoral de la Ciudad de México, tiene como objetivo concentrar información sobre todos los mecanismos e instrumentos a los que la ciudadanía por ley tiene derecho y que debe conocer para hacer uso de ellos.

Uno de los principales instrumentos de democracia participativa en la Ciudad de México es el Presupuesto Participativo, el cual lleva 11 años realizándose. En este ejercicio, dijo Ramos Mega, se busca que la ciudadanía se involucre con la resolución de problemas comunitarios para mejorar su entorno.

El consejero destacó como una de las innovaciones, el registro de proyectos de Presupuesto Participativo por internet, así como la posibilidad de emitir un voto anticipado a través del Sistema Electrónico por Internet (SEI) del IECM.

Deben ser los institutos electorales, como órganos autónomos, los encargados de ejecutar los instrumentos de participación ciudadana en todas sus etapas. Mientras que las alcaldías o los municipios, las autoridades encargadas de ejercer los presupuestos y rendir cuentas de ello.

Ernesto Ramos efectuó un análisis comparado entre las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) en la Ciudad de México y los Comités Ciudadanos en Nuevo León en su calidad de órganos de representación ciudadana ante las autoridades locales, mediante la descripción de sus funciones y la forma en cómo se elige a sus integrantes.

Habló de los trabajos del IECM, en el marco de la solicitud de ejercicios de Revocación de Mandato. En ese sentido, expuso la necesidad de perfeccionar la legislación para facilitar el acceso de la ciudadanía a dicho mecanismo y buscar que los apoyos sean auténticos a través del uso de herramientas informáticas, con el objetivo de verificar la veracidad de datos y evitar la suplantación de identidad.

Candidatos en CDMX apuestan por cámaras, inteligencia y policías mejor pagados

(2024-04-28), JLA Noticias CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 03:22:27, Precio \$5,000.00 Rumbo a las elecciones del 2 de junio, los candidatos que compiten por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México apuestan por ganar la confianza de los votantes mediante propuestas en materia de seguridad y combate a la delincuencia, temas que preocupan a gran parte de la población y es una estrategia clave en cualquier administración.

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski coinciden en la necesidad de dotar a la policía de mayores herramientas tecnológicas, aumentar el número de cámaras de seguridad y fortalecer la inteligencia en la Secretaría de Seguridad Ciudadana para el combate a la delincuencia, pero cada uno tiene su enfoque en algún elemento estratégico.

La candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, propone dar continuidad a la estrategia de seguridad que ya está en marcha en la Ciudad de México y fortalecerla con una plataforma tecnológica en tiempo real para el análisis del fenómeno delictivo.

Por su parte, el candidato de la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada tiene como carta fuerte llevar el programa "Blindar", implementado en la alcaldía Benito Juárez, a toda la capital y dotar de tecnología a las dependencias en materia de seguridad.

En tanto que el candidato por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski apuesta por ampliar y mejorar las condiciones salariales, laborales y dotar a la policía de mayores facultades para investigar delitos.

Analistas consultados por Expansión Política advierten que las propuestas son solo buenos deseos para la Ciudad de México, ya que carecen de un diagnóstico actual del comportamiento delictivo.

"No existe un plan detallado, un diagnóstico de la incidencia delictiva, mapas de calor, la criminogénesis; además, no hay una estimación presupuestal... ¿cuánto va costar cada uno de esos planes? Nadie arrastró el lápiz para hacer un cálculo de una evaluación financiera", argumenta David Saucedo, experto en temas de seguridad.

De los tres candidatos, únicamente Clara Brugada y Santiago Taboada, proponen dar continuidad a políticas de seguridad ya probadas en la Ciudad de México. Ambos, bajo la experiencia de haber gobernado las alcaldías Iztapalapa y Benito Juárez entre 2018 y 2023, demarcaciones distintas en cuanto a población y fenómenos delictivos.

Basándose en los datos de incidencia delictiva y combate a la delincuencia tanto de la estrategia implementada por la exjefa de gobierno Claudia Sheinbaum, como del exsecretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch y de la exfiscal Ernestina Godoy, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, apuesta por mantener la misma línea.

"En 2018 se denunciaban 155 delitos diarios, al cierre de 2023 se denunciaban 67, es decir se disminuyó 56% la inseguridad en la Ciudad y bajó la percepción (de inseguridad), ahí están los resultados, el modelo de seguridad implementado, ha funcionado y debe continuar", afirmó Brugada el pasado 16 de abril al presentar su estrategia de seguridad.

Brugada también propuso mantener los gabinetes de seguridad con la participación de todo el gabinete de seguridad para analizar los hechos delictivos y delinear o ajustar medidas para el combate a la delincuencia, estrategia utilizada tanto en el gobierno federal como en la Ciudad de México desde diciembre de 2018.

Para respaldar su proyecto, la morenista contó con la participación en su consejo asesor de Omar García Harfuch, así como del exjefe de gobierno Marcelo Ebrard, quien además ocupó el cargo de secretario de Seguridad Pública durante el sexenio del hoy presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte el candidato de la alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada ofrece implementar en toda la Ciudad de México el modelo "Blindar" que aplicó desde 2018 en la alcaldía Benito Juárez y que a su consideración ha dado resultados positivos.

"A mí me definen mis hechos y mis resultados, a los alcaldes se los digo, en mi gobierno, quienes le apuesten a invertir en seguridad yo voy a doblar el presupuesto de las alcaldías, porque el incentivo más importante es invertir en lo que más le preocupa a la gente", dijo el pasado 11 de abril.

El modelo de seguridad propuesto de Taboada busca que los elementos de la policía de la Ciudad de México sean más cercanos a los vecinos de las colonias de las 16 alcaldías, por ello propone crear una policía de proximidad por microcuadrantes para realizar visitas a domicilios y prevenir delitos.

La estrategia de seguridad de Taboada fue avalada y asesorada por Manuel Mondragón Y Kalb, quien fuera secretario de Seguridad Pública en la administración del exjefe de gobierno, Marcelo Ebrard y fue primer Comisionado Nacional de Seguridad en el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto.

Además de la continuidad de la estrategia de seguridad del gobierno actual, la apuesta principal de la candidata de Sigamos Haciendo Historia es crear una plataforma denominada "Visor 360" que es una base de datos en tiempo real para que los integrantes del gabinete de seguridad, puedan analizar los delitos o hechos importantes en la capital y así puedan tomar decisiones focalizadas por colonia o alcaldía.

La plataforma recopilará diariamente la información y a las 2:00 horas hará un análisis general para que en el gabinete de seguridad se pueda discutir.

"Visor 360" contará con mapas de geolocalización de hechos delictivos, informes policiales, videos del C5 entre otras herramientas. A esta plataforma tendrá acceso también personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional y la Secretaría de Marina.

Como parte de su estrategia de seguridad, la candidata de Sigamos Haciendo Historia prometió aumentar al doble el número de cámaras de videovigilancia que actualmente se encuentran en la Ciudad de México.

"Seremos la ciudad más videovigilada de América. Vamos a duplicar, vamos a instalar 150,000 videocámaras en toda la Ciudad de México, vamos a rebasar a Nueva York", resaltó.

Brugada también propone aumentar la flota de drones para análisis y seguimiento de objetivos de detención prioritarios, dotar a los uniformados de teléfonos inteligentes y herramientas equipadas con el uso de Inteligencia Artificial para la detección y rastreo de información del historial delictivo de alguna persona que esté involucrada en algún delito. Resaltó que el C5 será fortalecido y será un centro de inteligencia para el combate al fenómeno delictivo.

Bajo esta misma perspectiva, en su estrategia de seguridad denominada "Las Cinco de Taboada", el candidato del PAN, PRI y PRD propone trasladar el centro de monitoreo C5 a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ya que actualmente es un organismo independiente y que este edificio inteligente ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza se convierta en el centro de inteligencia de la Ciudad de México.

"Queremos que el C5 tenga condiciones para que el o la titular de Seguridad Pública pueda operar las cámaras y que no sea como hoy pasa, que prácticamente se pasan la pelota porque no depende de la secretaría,

queremos que el C5 funcione para las víctimas de esta ciudad", argumenta.

Aunado a ello, promete crear una subsecretaría de inteligencia especializada en el combate al crimen organizado enfocada en grupos dedicados al secuestro, extorsión, cobro de piso y venta de drogas.

Por su parte, Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, nombró su estrategia como si fuera un lema de campaña: "Una ciudad inteligente es segura y justa".

Su propuesta estelar, es sacar de las calles de la Ciudad de México a 20,000 delincuentes, que desde su perspectiva son los principales generadores de violencia.

El emecista ofrece generar acuerdos con centros comerciales, bancos, centros recreativos y negocios particulares para sumarse a la red de cámaras de videovigilancia del C5 y así pasar de 63,000 cámaras que actualmente operan a 214,000, es decir, poco más del doble del propuesto por Clara Brugada.

Propone crear un Consejo de Seguridad y Justicia con facultades para comunicarse entre instituciones , determinar la eficacia de las intervenciones de la policía y de la fiscalía y homologar la información para los tomadores de decisiones.

Además, buscará diseñar soluciones focalizadas por cuadrante, ya que cada colonia y alcaldía es diferente y sus necesidades de seguridad son distintas.

Apuesta por generar un nuevo modelo organizacional, orientado a la profesionalización, la especialización y la atención a las víctimas.

Los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno apuestan porque los policías de la Ciudad de México tengan mejores condiciones salariales y laborales.

Clara Brugada mantiene la línea de aumento salarial del 9% anual que fue implementado por el gobierno de Claudia Sheinbaum, así como mejoras en la seguridad social.

"La policía de la Ciudad de México es una institución fuerte, así que continuaremos la mejora salarial y se creará un hospital para el personal policial", ha señalado.

Santiago Taboada, al igual que la candidata morenista, propuso la creación de un hospital para policías y sus familias. Además, se comprometió a mejorar el salario y los horarios de trabajo de los uniformados.

"Quiero que la ciudad tenga a la mejor policía del país, que actúe con profesionalismo y con pleno respeto a los derechos humanos., cada policía de esta ciudad debe saber que su familia va a estar protegida" afirmó

Chertorivski también prometió una policía mejor pagada, con servicios de salud y de seguridad social garantizados.

Para David Saucedo, experto en temas de seguridad, las propuestas de los candidatos a la jefatura de gobierno son un catálogo de buenos deseos, pues carecen de un análisis serio y minucioso del cómo van a hacer realidad sus estrategias, inversiones y recursos destinados a proyectos específicos.

Dijo que en el caso de Clara Brugada, su estrategia está basada en los resultados palpables de Claudia Sheinabum y Omar García Harfuch y por ello, le es conveniente dar continuidad al proyecto de seguridad, Mientras que Taboada busca generar una percepción desde su experiencia en una alcaldía que cuenta con características muy distintas a las de sus colindantes.

"No hay un análisis jurídico de cuáles son las modificaciones que tienen que realizarse en el marco legal para poder instrumentar lo que ellos están planteando, entonces, más allá de que no son planes diagnósticos en materia de seguridad, no son más que propuestas de corte político-electoral, son fórmulas de mercadotecnia." afirmó.

Por su parte Arturo Argente, catedrático e investigador del Tec de Monterrey aseguró que la seguridad, se ha convertido en la "piedra en el zapato" de todas las administraciones tanto a nivel federal como local, ya que nunca son suficientes las acciones, pues el fenómeno delictivo evoluciona rápidamente dependiendo de los territorios.

Dijo que a la fecha, todos los candidatos a la jefatura de gobierno se han enfocado en inteligencia, mejoras salariales y combate a delitos del fuero común, pero ninguno ha puesto sobre la mesa el combate directo a los cárteles de la droga que por años se han disputado la Ciudad de México.

"Ninguno, debido a que realmente tenemos un problema muy complejo que ha derivado en un dragón de siete cabezas. Es un tema delicado ya que también en el ámbito político vemos que todos los candidatos están expuestos y que pueden ser sujetos a cualquier tipo de atentado." apuntó.

Bajo esta perspectiva coincidió Saucedo "Me gustaría saber ¿qué estrategia tienen para combatir la penetración del cártel Jalisco Nueva Generación en la Ciudad de México?, o ¿qué estrategia tienen para combatir la extorsión que desarrolla la familia Michoacana, en alcaldías del sur de la Ciudad de México? o ¿cómo van a frenar los envíos de cocaína del cártel de Sinaloa a la capital?" apuntó.

El 12 de mayo, será el día en que los tres candidatos a la jefatura de gobierno, contrasten ideas e incluso acusaciones por el tema de seguridad y justicia en el tercer y último debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Cortesía de EXPANSIÓN

El Universal Sección: Metrópoli 2024-04-28 03:59:17

152 cm²

Página: 19

1/1

EL CABALLITO

Consejeros reciben ataques por Cártel Inmobiliario



Mauricio Huesca

::::: Quienes recibieron una serie de amenazas y ataques a través de redes sociales, fueron los consejeros electorales **Mauricio Huesca** y **Erika Estrada**, luego de que votaron a favor de las medidas cautelares para que militantes de Morena se abstengan de emitir mensajes en torno al *Cártel Inmobiliario* y el candidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno, **Santiago Taboada**. Ante ello, el Instituto Electoral de la Ciudad de México manifestó su rechazo a cualquier intimidación, amenaza y acto de violencia en contra de los integrantes del Consejo General. El consejero

Huesca también dijo aceptar las críticas, pero condenó los ataques que ambos funcionarios han recibido.

Va Edomex por infraestructura ciclista

::::: Nos platican que la Secretaría de Movilidad del Estado de México va por un proyecto de bici pública que podría retomar proyectos como la ciclovía intermetropolitana que conecta a Naucalpan con la Ciudad de México y mide 11.9 kilómetros. Nos aseguran que la dependencia a cargo de **Daniel Sibaja** apues-



Daniel Sibaja

ta por estos proyectos de movilidad sustentable y con algunos municipios también busca ampliar, recuperar o retomar proyectos ciclistas que no habían prosperado en seis años y que ahora las autoridades ya lograron negociaciones. Ese el caso de Toluca, donde al parecer se necesitaba voluntad política y el secretario ha sabido convencer a los comerciantes y al alcalde de la ca-

pital mexiquense, **Juan Maccise** (PRI), de cooperar con los proyectos.

Dos ataques en el inicio de las campañas mexiquenses

:::: Este viernes 26 de abril se iniciaron formalmente las campañas en el Estado de México para la elección de presidentes municipales, entre otros cargos locales. Dos días antes de que comenzara esta etapa del proceso electoral, un grupo armado rafagueó la casa el candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Amanalco de Becerra, Arturo Lara de la Cruz. Ayer, un excolaborador del candidato del PAN-PRI-PRD y Nueva Alianza, Marco Antonio Rodríguez, quien busca reelegirse como edil de Tlalnepantla fue ejecutado. Las autoridades estatales y electorales han afirmado que en esta elección no hay focos rojos y que se garantizarán condiciones de paz para su desarrollo. Después de estos hechos, algunos consideran que es momento de reforzar las medidas y evitar que más hechos de este tipo manchen la contienda electoral.



La Crónica de Hoy Sección: Portada, Metropoli 2024-04-28 01:41:40

348 cm

Página: 1, 10

1/2

Amenazan de muerte a Mauricio Huesca, consejero del IECM

Desatados. Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, recibió amenazas de muerte tras la determinación del organismo de emitir medidas contra Morena respecto a no usar el termino "Cártel Inmobiliario" para relacionarlo a Santiago Taboada. El IEMC informó que garantiza el derecho a la expresión. **PAG 10**

Amenazan a consejero del IECM; está garantizado el derecho a la expresión, dice el Instituto

El IECM se pronunció en contra de cualquier

amenaza

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, recibió amenazas de muerte tras la determinación del organismo de emitir medidas contra Morena respecto a no usar el termino "Cártel Inmobiliario" para relacionarlo a Santiago Taboada.

Tras las amenazas, el IEMC informó que garantiza el derecho a la expresión de las y los actores políticos y demás personas vinculadas al proceso electoral local en curso.

"El Instituto Electoral de la Ciudad de México se pronuncia en contra de cualquier amenaza, intimidación y acto de violencia hacia cualquiera de los integrantes del Consejo General en el desempeño de sus funciones.

"El IECM garantiza el derecho a la expresión de las y los actores políticos y demás perso-

nas vinculadas al proceso electoral local en curso", publicó en un comunicado.

CUANDO A MORENA NO LE FAVORECE EL RESULTADO, INTIMIDA A LA AUTORIDAD ELECTORAL: TABOADA

Santiago Taboada condenó las

intimidaciones qué recibió uno de los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), aparentemente, provocadas por morenistas que no aceptaron la orden de que al candidato no se le relacionara con el cártel inmobiliario, ya que no existen imputaciones que lo acusen con corrupción en bienes raíces en la alcaldía Benito Juárez. "Soy un demócrata que ha marchado para defender la democracia, voy a defender, cuidar y respetar esta elección, ellos no saben respetar, cuando no les va bien en el resultado, lo que hacen es atacar a la autoridad electoral, que se tranquilicen. Lo que resolvió la autoridad electoral son criterios, como los que han hecho en Tamulipas con el 'rey del Hua-

El IECM emitió un comunicado en el que se pronunció en contra de cualquier amenaza, intimidación o acto de violencia hacia cualquiera de los integrantes del Consejo General en el desempeño de sus funciones.

Previo a las amenazas de las que fue víctima el consejero de identidad desconocida, la candidata Clara Brugada amenazó que si el IECM le prohibía a ella y a su partido acusar a Taboada de integrar el "cártel inmobiliario", convocaría a un gran número de ciudadanos que saldrían a las calles para que señalaran a Taboada y difundieran de manera masiva el tema.

En suma, el grupo de Morena reveló que impugnarían en tribunales la resolución del Instituto, ya que lo consideran como censura a la libertad de expresión. El presidente del partido en la capital, Sebastián Ramírez, aseguró que a pesar de las medidas cautelares, no dejará de mencionar el tema, aunque sea con otro tipo de expresión.





CRONICA DEHOY

La Crónica de Hoy Sección: Portada, Metropoli 2024-04-28 01:41:40

348 cm²

Página: 1, 10

2/2



Clara Brugada amenazó al IECM, dijo que si no les permitían hablar del Cártel Inmobiliario convocaría a la ciudadanía para difundir el tema.



La Crónica de Hoy (sitio)

2024-04-27

Amenazan a consejero del IECM; está garantizado el derecho a la expresión, dice el Instituto

Autor: Jennifer Garlem Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/amenazan-consejero-iecm-garantizado-derecho-expresion-dice-instituto.html

El IECM se pronunció en contra de cualquier amenaza

Mauricio Huesca, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, recibió amenazas de muerte tras la determinación del organismo de emitir medidas contra Morena respecto a no usar el termino "Cártel Inmobiliario" para relacionarlo a Santiago Taboada.

Tras las amenazas, el IEMC informó que garantiza el derecho a la expresión de las y los actores políticos y demás personas vinculadas al proceso electoral local en curso.

"El Instituto Electoral de la Ciudad de México se pronuncia en contra de cualquier amenaza, intimidación y acto de violencia hacia cualquiera de los integrantes del Consejo General en el desempeño de sus funciones.

"El IECM garantiza el derecho a la expresión de las y los actores políticos y demás personas vinculadas al proceso electoral local en curso", publicó en un comunicado.

Morenistas intimidan a miembros del IECM tras prohibición de mencionar al «Cártel Inmobiliario»

(2024-04-27), Índice Politico (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:30:28, Precio \$0.00

En medio de un clima de tensión política, miembros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) han denunciado ser objeto de intimidación por parte de simpatizantes de Morena, luego de que la institución emitiera una orden para eliminar publicaciones calumniosas en redes sociales.

Según reportes, la reportera Laura Burgués compartió en sus redes sociales un comunicado del IECM relacionado con actos de violencia en el proceso electoral, vinculando a morenistas con dichos sucesos.

«Esto es grave! Les doy contexto Morenistas están amenazando a las consejerías del @iecm, en especial a l@s de la Comisión de Quejas, por unas medidas cautelares que emitieron relacionadas con la bronca que se traen con lo del llamado 'cartel inmobiliario'», escribió Burgués.

Estos incidentes podrían estar ligados a la reciente orden de la Comisión de Quejas del IECM, la cual solicitó la eliminación de mensajes y publicaciones en redes sociales emitidas por funcionarios y legisladores de Morena, que señalaban al candidato Santiago Taboada como parte del «Cártel Inmobiliario».

La prohibición incluía expresiones calumniosas y negativas, así como menciones despectivas hacia Taboada. Ante esto, la candidata a la jefatura de gobierno por Morena, Clara Brugada, acusó a Taboada de proteger la corrupción y restringir la libertad de expresión.

En respuesta, Brugada y otros políticos de Morena organizaron una estrategia para defender lo que consideran su derecho a la libre expresión, desafiando las restricciones impuestas por el IECM.

Morenistas intimidan a miembros del IECM tras prohibición de mencionar al «Cártel Inmobiliario»

(2024-04-27), MX Político CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 14:48:18, Precio \$0.00 En medio de un clima de tensión política, miembros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) han denunciado ser objeto de intimidación por parte de simpatizantes de Morena, luego de que la institución emitiera una orden para eliminar publicaciones calumniosas en redes sociales.

Según reportes, la reportera Laura Burgués compartió en sus redes sociales un comunicado del IECM relacionado con actos de violencia en el proceso electoral, vinculando a morenistas con dichos sucesos.

«Esto es grave! Les doy contexto Morenistas están amenazando a las consejerías del @iecm, en especial a l@s de la Comisión de Quejas, por unas medidas cautelares que emitieron relacionadas con la bronca que se traen con lo del llamado 'cartel inmobiliario'», escribió Burgués.

Estos incidentes podrían estar ligados a la reciente orden de la Comisión de Quejas del IECM, la cual solicitó la eliminación de mensajes y publicaciones en redes sociales emitidas por funcionarios y legisladores de Morena, que señalaban al candidato Santiago Taboada como parte del «Cártel Inmobiliario».

La prohibición incluía expresiones calumniosas y negativas, así como menciones despectivas hacia Taboada. Ante esto, la candidata a la jefatura de gobierno por Morena, Clara Brugada, acusó a Taboada de proteger la corrupción y restringir la libertad de expresión.

En respuesta, Brugada y otros políticos de Morena organizaron una estrategia para defender lo que consideran su derecho a la libre expresión, desafiando las restricciones impuestas por el IECM.

Santiago Taboada asegura que el gobierno de CdMx lo ha espiado

(2024-04-28), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 03:21:36, Precio \$5,838.00 Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X CdMx (PRI, PAN y PRD) a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que el gobierno de Ciudad de México lo ha espiado e incluso detalló que por eso rechazó la oferta de tener seguridad que le hizo Martí Batres.

"Así actúa el gobierno, yo por eso rechacé el tema de la seguridad, lo dije desde un principio, que lo íbamos a rechazar en la medida en que ellos ocupan los cuerpos policiacos, ocupan la Policía de Investigación en la ciudad para espiar", aseguró Taboada este sábado 27 de abril desde San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco.

Taboada agregó que lo han seguido y espiado durante la campaña y dijo que tiene evidencia de esto: "Luego les paso unas fotitos... ¡hasta mis gorras traían!", expresó.

En materia de seguridad y ante la recta final de las campañas, el candidato Santiago Taboada confió en que la violencia política en la capital no se dispare al final de la contienda electoral, pero advirtió que en Morena están dispuestos a lo que sea.

"Ellos ya están dispuestos a todo porque saben que van a perder la ciudad y ese es su nivel de desesperación, pero como se los dije y se los digo hoy: ¡aquí los espero, yo no me voy a doblar! ¡Yo les he demostrado que durante tres años los he enfrentado y en 30 días.... ja, ya vamos de bajadita!", expresó Taboada.

Sobre la resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que impide a los morenistas llamarlo "Santiago Tajada" o atacarlo con el tema del llamado Cártel inmobiliario, condenó los ataques en redes sociales que han sufrido los consejeros, en particular Karla Estrada y Mauricio Huesca.

"Que se tranquilicen, lo que resolvió la autoridad electoral son criterios que ya han hecho en Tamaulipas con el Rey del Huachicol", afirmó.

Santiago Taboada promete Hospital General para Xochimilco

En un acto masivo realizado este sábado 27 de abril en la explanada del pueblo de San Gregorio Atlapulco, Santiago Taboada se comprometió a construir un Hospital General Regional en Xochimilco, el cual contará, principalmente, con servicios de pediatría, ginecología y radiología.

Los recursos para construir un hospital regional en Xochimilco provendrían en un 30 por ciento de presupuesto de la alcaldía y el 70 por ciento restante provendría del gobierno de la ciudad, planteó Taboada.

El candidato estuvo acompañado del aspirante de la coalición a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, y la candidata al Senado, Verónica Juárez, así como candidatas a la diputación local y federal.

Al exponer que la elección del próximo 2 de junio será la elección en la que más gente va a participar en la historia de la ciudad, hizo un llamado a los habitantes de Xochimilco a que participen, pero sobre todo pidió que cuiden la elección.

"Esta elección va a ser la elección en la que más gente participe en la ciudad en su historia y lo que vamos a hacer porque ya pasó en el 2021, no hay casualidades es que todas las alcaldías que ganemos están por encima del 50 por ciento de participación", prometió.

"Xochimilco no nos la van a robar... Vamos a defender la ciudad, vamos a defender Xochimilco, vamos a

Contenido 11

defender muchas alcaldías y no vamos a permitir que nos roben la elección, por eso la gente tiene que salir a participar", finalizó Santiago Taboada.

KAT

La Jornada Sección: Capital 2024-04-28 02:20:49

 $203 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 28

1/1

SON SÓLO 17 MENSAJES EN REDES LOS QUE DEBEN RETIRARSE

Rechaza la consejera Erika Estrada que fallo del IECM sea por censura

Asegura que puede hablarse del cártel inmobiliario si hay certeza penal

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

La consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) Erika Estrada, negó que exista un acto de censura en las medidas cautelares que ordenan a algunos dirigentes y candidatos de Morena retirar publicaciones que vinculan con corrupción inmobiliaria al aspirante a la jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada.

En entrevista, sostuvo que prueba de eso es que en el caso particu-

lar de la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, se determinó desechar la queja en su contra y no se ordenó retirar sus mensajes ni partes del primer debate, como fue solicitado por el PAN en su querella.

"Nunca hubo censura, no se prohibió el uso de ninguna palabra y en CDMX se puede hablar del cártel inmobiliario en el contexto de las personas que están implicadas y así observadas por las autoridades penales."

Aclaró que únicamente son 17 publicaciones en redes sociales las

que se ordenó bajar y sólo se determinó el inicio del procedimiento especial sancionador contra una docena de dirigentes y candidatos por presuntas calumnias, por lo que "aún no hay sentencia, no hay sanción para nadie", lo que corresponde al Tribunal Electoral al hacer el análisis de fondo del caso.

Explicó que el procedimiento salvaguarda la garantía de audiencia de los imputados, quienes tienen un plazo de cinco días para hacer llegar sus argumentaciones y pruebas, como podría ser alguna que indique que hay en la fiscalía

capitalina carpetas de investigación en las que Taboada está vinculado, aunque ese tipo de prueba tendría que ser aportada por la misma autoridad ministerial.

"En este momento todas estas personas involucradas pueden impugnar el acuerdo. Pueden ir al tribunal y decir se equivocó el IECM, aquí te traigo las pruebas y el tribunal valorará si revoca la medida cautelar". Refirió que el instituto tiene la facultad de hacer ese tipo de consulta a la fiscalía.

Con respecto a las amenazas de muerte que ha recibido por redes

sociales, particularmente en X, al igual que el consejero Mauricio Huesca a partir de este caso, Estrada dijo que se han detectado al menos un centenar de cuentas que fueron creadas expresamente para amenazar e insultar.

Agregó que es una situación lastimosa porque no sólo atenta contra su prestigio profesional, sino que lastima su entorno familiar y preocupa que se permita "normalizar ese tipo de violencia digital".

Dijo que valora la posibilidad de denunciar, en tanto que el consejero Huesca, consultado al respecto, señaló que por ahora no ha pensado en proceder penalmente.

En tanto, el representante de Morena ante el IECM, Eduardo Santillán, informó que ayer fueron notificados formalmente del inicio del procedimiento con las medidas cautelares y comenzaron a elaborar el escrito de impugnación para entregarlo al Tribunal Electoral dentro de los próximos cuatro días, al considerar que son excesivas y violan el derecho a la libertad de expresión de los dirigentes y candidatos vinculados, sobre todo en el caso de los senadores César Cravioto y Citlalli Hernández, respecto de su prerrogativa de inviolabilidad parlamentaria.





La Jornada Sección: Capital 2024-04-28 02:21:35

 $88 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 28

1/1

Marzo y abril acumulan más quejas en el instituto

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Desde que empezó el proceso electoral el 10 de septiembre al viernes pasado, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) recibió un total de 961 quejas relacionadas con el proceso, de las que 765 se presentaron sólo durante marzo y abril.

La Comisión Permanente de Quejas del organismo percibió en esta cifra "un incremento considerable" de 160 por ciento con respecto al número de denuncias que se presentaron en el mismo periodo del proceso electoral 2020-2021, que a esta fecha había acumulado sólo 350.

En el informe que la comisión entregó ayer a la Secretaría Ejecutiva del IECM se observa que nada más durante marzo se presentaron 392 querellas y van 373 en lo que va de abril, 196 fueron durante los seis meses anteriores.

La alcaldía Álvaro Obregón es donde se ha presentado el mayor número de denuncias referidas correspondientes a una demarcación, con 49; le siguen con 39, Miguel Hidalgo, Milpa Alta, 37; Iztapalapa, 36; Cuauhtémoc, 32; Venustiano Carranza, 33, y Coyoacán, 29. Con tan sólo cuatro está Cuajimalpa, que es la que cuenta con el menor número.

El informe señala que 571 quejas trascienden a más de una demarcación, por lo que se registran con ámbito indeterminado.

Las conductas más denunciadas son los actos anticipados de campaña, uso indebido de recursos públicos, vulneración a los principios de equidad, neutralidad e imparcialidad y calumnia.

En 336 casos se denuncia a un servidor público (entre éstas, 148 son titulares de las alcaldías, 75 son legisladores y hay 20 contra la jefatura de Gobierno), 325 son contra personas candidatas y en 563 casos se vincula a los partidos políticos.



Página: 1, 4



Piden a INE debate ágil y sin guerra de ataques

El segundo encuentro entre los presidenciables deberá tener un formato con soltura e interesante, si no se repetirá el fracaso del primero, consideraron especialistas



Hay que abrir los debates, cambiar el manejo del tiempo, para conocer la preparación de los candidatos, ver su temple"

ALBERTO AZIZ NASSIF Analista político



Consejeros electorales, durante la conferencia y recorrido para medios en el foro de los Estudios Churubusco donde se realizará el debate de los candidatos.







Claudia: en Ciudad de México. Xóchitl: en Ciudad de México. Jorge: en Ciudad de México.



2024-04-28 03:56:26

Página: 1, 4

FORMATO ÁGIL O SE REPETIRÁ EL FRACASO

Expertos opinan que el encuentro de aspirantes a la Presidencia debe favorecer la confrontación de propuestas y evitar ataques; el INE no puede dejarse presionar por los partidos, señalan

Texto: LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx
Fotografía: **DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ**

olitólogos, analistas y exconsejeros electorales señalaron que el segundo debate presidencial de este do-

mingo deberá tener un formato ágil e interesante, sin permitir la guerra de ataques y descalificaciones y que llame la atención de 40 millones de jóvenes decepcionados de los políticos, por lo que el INE no puede dejarse presionar por candidatos y partidos y tiene que definir un esquema similar al del último debate de la Ciudad de México.

Alberto Aziz Nassif, analista político, refirió que los debates de candidatos en otros países, como los europeos son muy distintos al que organizó el INE, e incluso el reciente entre aspirantes al Gobierno de la Ciudad de México tuvo un mucho mejor formato, con el que se pudo realmente debatir posiciones.

Expuso que en el primer encuentro de candidatos a la Presidencia hubo muchas preguntas, muchos temas con tiempos de respuesta muy acotados, lo que no permitió realmente el intercambio de ideas ni conocer las propuestas.

"Creo que el problema es que el INE ha tratado de consensuar con los equipos de los candidatos, con los partidos, estos temas para evitar que se repita el mismo formato del primer debate", dijo.

Sin embargo, comentó, es evidente que la candidata que se dice que va arriba en las encuestas y su equipo buscarán que realmente no haya posibilidad de debate, que no haya riesgo. Van a tratar de que el formato esté diseñado para cuidar esa ventaja, que no exhiban temas que sean negativos a su campaña.

"Hay que abrir los debates, nacerlos más flexibles con el tiempo, que se discuta sobre los temas que le importan a la ciudadanía, cambiar el manejo del tiempo para conocer realmente la preparación de las y el candidato presidenciales, ver su temple; eso no fue posible con un debate cerrado, acotado, como el último presidencial", subrayó.

Afirmó que el INE tendría que poner orden, no tratar de complacer a algún candidato que no quiere confrontar o no quiere ser expuesto y tomar como ejemplo el formato del debate en la Ciudad de México que permitió un mayor contraste en las propuestas, en los proyectos de gobierno de cada candidato.

Marco Antonio Baños, exconsejero del INE, por su parte, expuso que el formato del primer debate presidencial fue "inmanejable y regresivo" porque era una ráfaga de preguntas a las candidatas y al candidato y se les daba 40 segundos paracontestar en esa serie de tres cuestionamientos al hilo a cada uno y se eliminaba con ello la confrontación entre los aspirantes porque no había oportunidad de contradecir, de argumentar y cuestionar.

En entrevista con EL UNIVER-SAL expuso que sería deseable un

encuentro más intenso como el último entre los candidatos a la Ciudad de México, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski. "Sería deseable que estos ajustes que dice el INE realizará al formato permitan eso.

"También que Morena le baje un

poquito a estar cuestionando que si las preguntas son contrarias a su gobierno como dijo [el presidente Andrés Manuel] López Obrador. Ahora nada más falta que el Presidente hasta en el debate se quiera meter. Me imagino a un ciudadano en la calle, porque ahora serán preguntas videograbadas, diga que el gobierno de López Obrador es muy bueno y que todo está a todo dar. Eso es ridículo", comentó.

El también analista político, expuso que los debates deben ser de confrontación, con un escenario para poder evaluar a los candidatos, definir quiénes están contendiendo, en quién se va a depositar la confianza para ejercer el voto.

"Es una gran expectativa para ver que los ajustes que dice el INE ya realizó son suficientes para mejorar este formato tan extraño que se aprobó para el primer debate y que vimos generó muchos problemas e incomodidades de las dos candidatas. Espero que todo eso se elimine y se permita a los ciudadanos tener una referencia de los perfiles y de lo que cada aspirante propone".

La analista política Arlene Ramírez Uresti refirió que el formato del último debate presidencial "ya está rebasado, obsoleto, fuera de contexto, sobre todo si atendemos a lo que se requiere en comunicación política hacia todas las generaciones.

"Yo creo que hubo un mal sabor de boca en el último debate presidencial, sobre todo en un escenario tan complejo como el que tiene nuestro país actualmente".

Indicó que se requiere un formato de propuestas, más que de ataques y descalificaciones, porque eso lo podemos ver cotidianamente en las redes sociales.

Añadió que el diseño del encuentro debe permitir verdaderos debates, donde incluso los moderadores acotaran a la participación en temas muy específicos y no se diera margen a los pleito.



 $976\ \mathrm{cm}^2$

Página: 1, 4

3/4

En ese sentido, la especialita consideró que el INE debe replicar los formatos de otros países, sobre todo de Europa, donde se someten no al escrutinio entre candidatos, sino al escrutinio público, donde exponen un plan, una postura para el cargo que aspiran y eso puede generar más interés. Además, dijo, no se debe permitir, como ocurre en el INE, que los partidos políticos sean los que decidan el formato.



Hay que abrir los debates, hacerlos más flexibles con el tiempo, que se discutan los temas que le importan a la ciudadanía"

ALBERTO AZIZ NASSIF

Analista político



Espero que se permita a los ciudadanos tener una referencia de los perfiles y de lo que cada aspirante propone"

MARCO ANTONIO BAÑOS

Exconsejero del INE



Yo creo que hubo un mal sabor de boca en el último debate presidencial, sobre todo en un escenario tan complejo como el que tiene nuestro país"

ARLENE RAMÍREZ URESTI

Analista política





El Universal Sección: Portada, La Sucesión 2024-04-28 03:56:26 976 cm²

Página: 1, 4

4/4



El INE debe tomar como ejemplo el formato del segundo debate de la Ciudad de México que permitió un mayor contraste en las propuestas y proyectos de gobierno de cada candidato, señalan expertos.



En entrevista, Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México, habló sobre el segundo debate chilango (Retransmisión).

(2024-04-27), 103.3 Radio Fórmula, López-Dóriga Sábado, Joaquín López-Dóriga, (Entrevista) - 15:45:33, Duración: 00:11:20 Precio \$2,097,800.00

En entrevista, Santiago Taboada, candidato a jefe de Gobierno de la Ciudad de México, habló sobre el segundo debate chilango. Consideró que salió muy fortalecido del debate, en primer lugar porque evidenciaron 27 años de tragedia en términos de agua y gobierno. Agregó que no importa si no se tiene una estrategia para el tema del agua, sin importar de dónde la traigan, porque cuando entra a la CDMX se pierde el 40% debido a las fugas en la tubería. Además, dijo que en la capital del país debe tratar y captar el agua, como él lo hizo en la alcaldía Benito Juárez. También habló del tema de Metro, pues la Línea 12 se cayó y no hay castigo a los responsables; tampoco hay responsables por el caso de las menores que cayeron en una coladera. Sobre que Clara Brugada lo señaló como parte del "Cártel Inmobiliario", Taboada dijo que el caso lleva tres años en la Fiscalía y aseguró que esas declaraciones son falsas, sólo que Brugada cuenta con el apoyo hasta del jefe de Gobierno. Respecto a la relación entre Bejarano y Brugada, dijo que están ligados en el tema de la construcción de las utopías y que su equipo legal presentará una denuncia. Agregó que también presentará una denuncia ante el Instituto Electoral por la evidente intervención del Gobierno de la CDMX. En lo que se refiere al llamado para que la ciudadanía vote por los candidatos del frente opositor a la Cámara de Diputados y Senado, comentó que le han dicho a la gente que escoja un partido y que confíen en el cambio desde la Presidencia con Xóchitl Gálvez, pasando por los diputados y senadores.

2024-04-27

Protestan jóvenes contra el IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/04/27/protestan-jovenes-contra-el-iecm/

Visitas

La protesta fue liderada por jóvenes estudiantes provenientes de diversas organizaciones, frentes y universidades.

Redacción

Grupo Cantón

Ante la intención del candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, a impedir que se aborde el escándalo de corrupción inmobiliaria en Benito Juárez, un grupo de más de un centenar de jóvenes se congregó frente al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para denunciar al denominado "Cártel inmobiliario" del PAN.

De acuerdo con los organizadores, la manifestación surge como respuesta a la resolución emitida por la Comisión de Quejas del IECM, que emitió un fallo en el que se busca evitar cualquier vinculación de Taboada al "Cártel inmobiliario".

La convocatoria a la protesta fue liderada por jóvenes estudiantes provenientes de diversas organizaciones, frentes y universidades. Entre los grupos convocantes se encuentran Semilla Guinda, Relevo XXI, Axolotl y Voz Popular.

Ver esta publicación en Instagram

Una publicación compartida por Diario Basta! (@diariobasta)

Jóvenes expresan su preocupación

En su declaración, los jóvenes expresaron su preocupación por la resolución, la cual consideran una afrenta al espíritu democrático de las elecciones, que deberían ser caracterizadas por un debate vigoroso y transparente, incluso si resulta incómodo para las partes contendientes.

Los manifestantes hicieron hincapié en que históricamente, desde la izquierda, han enfrentado ataques y difamaciones por parte de la derecha y sus instituciones durante cada proceso electoral. Desde acusaciones de corrupción hasta intentos de vincular a sus candidatos con el narcotráfico a través de campañas millonarias de desinformación.

Además, destacaron que la decisión de los consejeros Erika Estrada y Mauricio Huesca es contraria al derecho fundamental de la ciudadanía a estar informada.

Ignoraron deliberadamente evidencias, como la pertenencia de Taboada al grupo conocido como "Los Ocean", los numerosos casos de construcciones irregulares durante su mandato y la presencia de operadores del "Cártel inmobiliario" en su administración.

Los colectivos participantes concluyeron su declaración afirmando que, si el "Cártel inmobiliario" del PAN busca silenciar a los ciudadanos conscientes de su ciudad, están preparados para resistir y continuar denunciando cualquier acto de corrupción.

TE PUEDE INTERESAR

Vive en departamento del "Cártel Inmobiliario"

2024-04-27

Estudiantes y simpatizantes de la 4T protestan contra el IECM por "censura" (nota de Dana Estrada en OEM-Informex)

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://julioastillero.com/estudiantes-y-simpatizantes-de-la-4t-protestan-contra-el-iecm-por-censura/

Simpatizantes de la 4T protestaron ayer por la prohibición del término "Cartel Inmobiliario"

Dana Estrada | OEM-Informex

Estudiantes de distintas universidades públicas de la Ciudad de México se manifestaron ayer a las afueras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por las medidas cautelares que impuso a los actores políticos que busquen aplicar el término Cártel Inmobiliario en contra de Santiago Taboada, candidato de la coalición "Va X la CdMx".

Los jóvenes provenientes de la UNAM, IPN, UAM y UACM se identificaron como miembros de los colectivos Axolotl, Semilla Guinda, Relevo 21 y Voz Popular, de grupos apartidistas e incluso como simpatizantes de izquierda o militantes de Morena.

Con pancartas ilustradas con el rostro del panista, los inconformes reprocharon la resolución del organismo emitida el miércoles.

"Somos un frente de colectivos estudiantiles, somos de izquierda. Lo que nos molesta es que el PAN haya empezado una estrategia de no decir lo que representan y los problemas que han traído a la ciudad, ¿por qué no se puede nombrar a la corrupción?", cuestionó Eduardo Torres, miembro de Relevo 21 y estudiante de la Máxima Casa de Estudios.

Los inconformes exigieron al IECM retirar la medida y que los todos los actores políticos tengan la libertad de hablar sobre la corrupción inmobiliaria que, afirman, se desarrolló en los últimos años en la alcaldía Benito Juárez.

También dieron a conocer que debido a la prohibición, saldrán a las calles de la Ciudad de México para informar a la ciudadanía sobre el tema.

"Edificios que cayeron en el sismo de 2017 pertenecían a esa red de corrupción, están hechos con materiales de baja calidad. Y hoy las viviendas son de costos elevados a las cuales los jóvenes no tenemos acceso", reprochó Torres.

Los colectivos protestaron también con una maqueta en forma de un edificio, y con los nombres de Ismael N, José Ramón N, Alejandro N, Christian N, entre otros, quienes se encuentran detenidos por corrupción inmobiliaria.

"¡El cartel existe, y lo vamos a tirar!, ¡No se va a caer lo vamos a tirar!", gritaron los jóvenes, quienes finalmente quemaron la maqueta.

La manifestación de los estudiantes se llevó de forma pacífica, y con la presencia de algunos militantes del partido Morena y Partido del Trabajo.

En la resolución, los consejeros electorales consideraron esas expresiones como contenido presuntamente calumnioso, negativo, además de denostativo sobre un posible delito.

ESTE CONTENIDO ES PUBLICADO POR julioastillero.com CON AUTORIZACIÓN EXPRESA DE OEM-INFORMEX. Prohibida su reproducción.

2024-04-27

Protestan por censura en campañas de la CDMX

Autor: Ángel Bolaños Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/04/27/capital/protestan-por-censura-en-campanas-de-la-cdmx-3596

Por considerarlo un acto de censura que atenta contra el espíritu democrático de la contienda electoral, jóvenes universitarios protestaron frente a la sede del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tras la decisión de su Comisión de Quejas por la que a partir de un recurso promovido por el PAN impuso medidas cautelares que impiden a dirigentes y candidatos de Morena vincular al candidato a jefe de Gobierno y ex alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, con el denominado cártel inmobiliario.

Con la consigna, ¡No nos callarán!, los manifestantes exigieron a los consejeros Erika Estrada y Mauricio Huesca que no sean cómplices de la corrupción. Los convocamos a que sean imparciales, tienen una responsabilidad con la democracia, respétenla.

Afuera del inmueble colocaron la maqueta de una torre elaborada con cajas de cartón pintadas de negro con la imagen de Taboada, funcionarios y ex funcionarios de esas demarcación vinculados por la Fiscalía General de Justicia en actos de corrupción, como Víctor Manuel Mendoza, quien fue director general de Planeación, está prófugo y es hermano del candidato a la gobernar la alcaldía, Luis Mendoza, y colocaron en la parte superior una caricatura del diputado federal Jorge Romero, líder del cártel.

En un posicionamiento suscrito por una decena de agrupaciones, los jóvenes estudiantes de la UNAM, IPN, UAM y UACM, al que dio lectura Eduardo Torres, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, señalaron que impedir que se mencione a Taboada como parte del cártel inmobiliario es una afrenta contra el derecho de la ciudadanía a informarse.

De hecho, la ex fiscal Ernestina Godoy mencionó durante una conferencia el martes pasado que al concluir su encargo al frente del organismo quedaron expedientes abiertos y recordó que en su momento informó como fiscal que hay investigaciones abiertas respecto al hoy candidato. Ya dirá la fiscalía si llega el momento en que tenga que hacer alguna imputación o no.

Al advertir que no permitirán un acto de censura, las agrupaciones anunciaron que harán concentraciones en lugares públicos para llevar la torre de la corrupción, informar a la gente sobre el cártel y alertar de el riesgo de que si estos corruptos llegan al poder van a imponer en toda la ciudad su esquema de corrupción que permitió construir 264 pisos irregulares en Benito Juárez.

En su protesta, extendieron una cinta en la que escribieron: ¡Fuera el cártel inmobiliario!. Corearon ¡No a la censura!, ¡El cártel sí existe!, ¡Santiago Tajada, la rata más buscada! y ¡No pasarán!, en cartulinas exhibieron otras: No a la censura, "IECM cómplice de Rataboada", No + tajadas, No + censura, y cantaron: No les vamos a ceder ni un pedacito de calle, aquí están los jóvenes con la democracia, no lo dude nadie.

2024-04-27

Protestan contra el IECM por vetar referencias al cártel inmobiliario

Autor: Ángel Bolaños Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/2024/04/27/capital/028n1cap

Por considerarlo un acto de censura que atenta contra el espíritu democrático de la contienda electoral, jóvenes universitarios protestaron frente a la sede del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) tras la decisión de su Comisión de Quejas por la que a partir de un recurso promovido por el PAN impuso medidas cautelares que impiden a dirigentes y candidatos de Morena vincular al candidato a jefe de Gobierno y ex alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, con el denominado cártel inmobiliario.

Con la consigna, ¡No nos callarán!, los manifestantes exigieron a los consejeros Erika Estrada y Mauricio Huesca que no sean cómplices de la corrupción. Los convocamos a que sean imparciales, tienen una responsabilidad con la democracia, respétenla.

Afuera del inmueble colocaron la maqueta de una torre elaborada con cajas de cartón pintadas de negro con la imagen de Taboada, funcionarios y ex funcionarios de esas demarcación vinculados por la Fiscalía General de Justicia en actos de corrupción, como Víctor Manuel Mendoza, quien fue director general de Planeación, está prófugo y es hermano del candidato a la gobernar la alcaldía, Luis Mendoza, y colocaron en la parte superior una caricatura del diputado federal Jorge Romero, líder del cártel.

En un posicionamiento suscrito por una decena de agrupaciones, los jóvenes estudiantes de la UNAM, IPN, UAM y UACM, al que dio lectura Eduardo Torres, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, señalaron que impedir que se mencione a Taboada como parte del cártel inmobiliario es una afrenta contra el derecho de la ciudadanía a informarse.

De hecho, la ex fiscal Ernestina Godoy mencionó durante una conferencia el martes pasado que al concluir su encargo al frente del organismo quedaron expedientes abiertos y recordó que en su momento informó como fiscal que hay investigaciones abiertas respecto al hoy candidato. Ya dirá la fiscalía si llega el momento en que tenga que hacer alguna imputación o no.

Al advertir que no permitirán un acto de censura, las agrupaciones anunciaron que harán concentraciones en lugares públicos para llevar la torre de la corrupción, informar a la gente sobre el cártel y alertar de el riesgo de que si estos corruptos llegan al poder van a imponer en toda la ciudad su esquema de corrupción que permitió construir 264 pisos irregulares en Benito Juárez.

En su protesta, extendieron una cinta en la que escribieron: ¡Fuera el cártel inmobiliario!. Corearon ¡No a la censura!, ¡El cártel sí existe!, ¡Santiago Tajada, la rata más buscada! y ¡No pasarán!, en cartulinas exhibieron otras: No a la censura, "IECM cómplice de Rataboada", No + tajadas, No + censura, y cantaron: No les vamos a ceder ni un pedacito de calle, aquí están los jóvenes con la democracia, no lo dude nadie.

La Verdad del Sureste TAB (sitio)

2024-04-27

Universitarios protestan frente al IECM por resolución a Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://la-verdad.com.mx/universitarios-protestan-frente-al-iecm-por-resolucion-santiago-taboada-141934.html

Nacional

Universitarios protestan frente al IECM por resolución a Santiago Taboada

Los jóvenes exigieron a Erika Estrada y Mauricio Huesca, que "no sean cómplices de la corrupción y se corten el cordón umbilical de Lorenzo Córdova"

Ciudad de México, 26 de abril de 2024.- Universitarios de la UNAM, el IPN, la UAM y la UACM realizaron una protesta frente al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) por considerar un "acto de censura" el hecho de que se prohíba referirse al candidato a la jefatura de gobierno, Santiago ataviada, como parte del "cártel inmobiliario".

Con la consigna: "¡No nos callarán!", los jóvenes reprocharon que la Comisión de Quejas del organismo imponga medidas cautelares a partir de una denuncia del PAN para impedir que dirigentes y candidatos de Morena se refieran a Taboada, con el llamado "cártel inmobiliario".

Los jóvenes exigieron a Erika Estrada y Mauricio Huesca, que "no sean cómplices de la corrupción y se corten el cordón umbilical de Lorenzo Córdova", quien fue presidente del INE.

Los jóvenes colocaron la maqueta de una torre formada con cajas de cartón pintadas de negro e imágenes de Taboada, muchos exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez están prófugos o lejos del país.

Advirtieron que independientemente de esta decisión, "no vamos a permitir que censuren a los jóvenes" y anunciaron que realizarán concentraciones masivas en contra de la corrupción.

Los universitarios gritaron: "¡No a la censura!", "¡El cártel sí existe!", "¡No se va a caer, lo vamos a tirar!", "¡Santiago Tajada, la rata más buscada!" y "¡No pasarán!".

Santiago Taboada asegura que el gobierno de CdMx lo ha espiado

(2024-04-28), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 03:21:36, Precio \$5,838.00 Santiago Taboada, candidato de la coalición Va X CdMx (PRI, PAN y PRD) a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que el gobierno de Ciudad de México lo ha espiado e incluso detalló que por eso rechazó la oferta de tener seguridad que le hizo Martí Batres.

"Así actúa el gobierno, yo por eso rechacé el tema de la seguridad, lo dije desde un principio, que lo íbamos a rechazar en la medida en que ellos ocupan los cuerpos policiacos, ocupan la Policía de Investigación en la ciudad para espiar", aseguró Taboada este sábado 27 de abril desde San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco.

Taboada agregó que lo han seguido y espiado durante la campaña y dijo que tiene evidencia de esto: "Luego les paso unas fotitos... ¡hasta mis gorras traían!", expresó.

En materia de seguridad y ante la recta final de las campañas, el candidato Santiago Taboada confió en que la violencia política en la capital no se dispare al final de la contienda electoral, pero advirtió que en Morena están dispuestos a lo que sea.

"Ellos ya están dispuestos a todo porque saben que van a perder la ciudad y ese es su nivel de desesperación, pero como se los dije y se los digo hoy: ¡aquí los espero, yo no me voy a doblar! ¡Yo les he demostrado que durante tres años los he enfrentado y en 30 días.... ja, ya vamos de bajadita!", expresó Taboada.

Sobre la resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que impide a los morenistas llamarlo "Santiago Tajada" o atacarlo con el tema del llamado Cártel inmobiliario, condenó los ataques en redes sociales que han sufrido los consejeros, en particular Karla Estrada y Mauricio Huesca.

"Que se tranquilicen, lo que resolvió la autoridad electoral son criterios que ya han hecho en Tamaulipas con el Rey del Huachicol", afirmó.

Santiago Taboada promete Hospital General para Xochimilco

En un acto masivo realizado este sábado 27 de abril en la explanada del pueblo de San Gregorio Atlapulco, Santiago Taboada se comprometió a construir un Hospital General Regional en Xochimilco, el cual contará, principalmente, con servicios de pediatría, ginecología y radiología.

Los recursos para construir un hospital regional en Xochimilco provendrían en un 30 por ciento de presupuesto de la alcaldía y el 70 por ciento restante provendría del gobierno de la ciudad, planteó Taboada.

El candidato estuvo acompañado del aspirante de la coalición a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, y la candidata al Senado, Verónica Juárez, así como candidatas a la diputación local y federal.

Al exponer que la elección del próximo 2 de junio será la elección en la que más gente va a participar en la historia de la ciudad, hizo un llamado a los habitantes de Xochimilco a que participen, pero sobre todo pidió que cuiden la elección.

"Esta elección va a ser la elección en la que más gente participe en la ciudad en su historia y lo que vamos a hacer porque ya pasó en el 2021, no hay casualidades es que todas las alcaldías que ganemos están por encima del 50 por ciento de participación", prometió.

"Xochimilco no nos la van a robar... Vamos a defender la ciudad, vamos a defender Xochimilco, vamos a

Contenido 11

defender muchas alcaldías y no vamos a permitir que nos roben la elección, por eso la gente tiene que salir a participar", finalizó Santiago Taboada.

KAT

Cuando a Morena no le favorece el resultado, intimida a la autoridad electoral: Taboada

(2024-04-27), La Crónica de Hoy (sitio), Jorge Aguilar, (Nota Informativa) - 18:27:20, Precio \$31,200.00 El IECM reveló que uno de los integrantes del Consejo General fue amenazado e intimidado

Santiago Taboada condenó las intimidaciones qué recibió uno de los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), aparentemente, provocadas por morenistas que no aceptaron la orden de que al candidato no se le relacionara con el cártel inmobiliario, ya que no existen imputaciones que lo acusen con corrupción en bienes raíces en la alcaldía Benito Juárez.

"Soy un demócrata que ha marchado para defender la democracia, voy a defender, cuidar y respetar esta elección, ellos no saben respetar, cuando no les va bien en el resultado, lo que hacen es atacar a la autoridad electoral, que se tranquilicen. Lo que resolvió la autoridad electoral son criterios, como los que han hecho en Tamulipas con el 'rey del Huachicol'".

El IECM emitió un comunicado en el que se pronunció en contra de cualquier amenaza, intimidación o acto de violencia hacia cualquiera de los integrantes del Consejo General en el desempeño de sus funciones.

"El IECM garantiza el derecho a la expresión de las y los actores políticos y demás personas vinculadas al proceso electoral local en curso", mencionó el Instituto.

Previo a las amenazas de las que fue víctima el consejero de identidad desconocida, la candidata Clara Brugada amenazó que si el IECM le prohibía a ella y a su partido acusar a Taboada de integrar el "cártel inmobiliario", convocaría a un gran número de ciudadanos que saldrían a las calles para que señalaran a Taboada y difundieran de manera masiva el tema.

En suma, el grupo de Morena reveló que impugnarían en tribunales la resolución del Instituto, ya que lo consideran como censura a la libertad de expresión. El presidente del partido en la capital, Sebastián Ramírez, aseguró que a pesar de las medidas cautelares, no dejará de mencionar el tema, aunque sea con otro tipo de expresión.

En Morena están dispuestos a todo porque saben que van a perder, afirma Taboada

(2024-04-27), Milenio (sitio), Rafael Montes, (Nota Informativa) - 13:57:19, Precio \$116,000.00 Santiago Taboada, candidato de la coalición de PRI, PAN y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que él también tiene evidencia de que, como a Xóchitl Gálvez, candidata presidencial, lo han seguido y espiado durante la campaña y aseguró Morena ya está dispuesta a todo porque sabe que va a perder.

"Así actúa el gobierno, yo por eso rechacé el tema de la seguridad, lo dije desde un principio que lo íbamos a rechazar en la medida en que ellos ocupan los cuerpos policiacos, ocupan la Policía de Investigación en la ciudad para espiar", aseguró después de participar en un acto en San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco.

"Luego les paso unas fotitos ¡Hasta mis gorras traían!", expresó.

El candidato de la coalición Va por la CdMx confió en que la violencia política en la capital no se dispare en la recta final de la contienda, pero aseguró que sus contrincantes oficialistas están dispuestos a lo que sea.

"Ellos ya están dispuestos a todo porque saben que van a perder la ciudad y ese es su nivel de desesperación, pero como se los dije y se los digo hoy: ¡aquí los espero, yo no me voy a doblar!, ¡yo les he demostrado que durante tres años los he enfrentado y en 30 días ¡ja! Ya vamos de bajadita!", expresó Taboada.

El panista condenó los ataques verbales en redes sociales que han sufrido los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en particular Karla Estrada y Mauricio Huesca, por haber determinado, en la Comisión de Quejas, que Morena no puede referirse con el término "cártel inmobiliario" a Taboada y su equipo.

"Yo lo he dicho, yo soy un demócrata. Voy a defender, a respetar y sobre todo a cuidar esta elección. Ellos no saben respetar y cuando no les va bien el resultado, prácticamente lo que hacen es atacar a la autoridad electoral.

"Que se tranquilicen, lo que resolvió la autoridad electoral son criterios que ya han hecho en Tamaulipas con el Rey del Huachicol", afirmó.

En el acto masivo en la explanada del pueblo de San Gregorio Atlapulco, el candidato estuvo acompañado del aspirante de la coalición a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, y la candidata al Senado, Verónica Juárez, así como candidatas a la diputación local y federal, con quienes se comprometió a construir un Hospital General Regional en Xochimilco, que atienda a los habitantes de la región con servicios de pediatría, ginecología y radiología, principalmente.

La inversión, explicó, sería del 30 por ciento con recursos de la alcaldía y 70 por ciento con recursos del gobierno de la ciudad, en caso de que gane.

Taboada hizo un llamado a los habitantes de la alcaldía a que participen, pero sobre todo, a que cuiden la elección.

"Esta elección va a ser la elección en la que más gente participe en la ciudad en su historia y lo que vamos a hacer porque ya pasó en el 2021, no hay casualidades es que todas las alcaldías que ganemos están por encima del 50 por ciento de participación.

"Xochimilco no nos la van a robar. Vamos a defender la ciudad, vamos a defender Xochimilco, vamos a defender muchas alcaldías y no vamos a permitir que nos roben la elección, por eso la gente tiene que salir a

participar", dijo.

LP

» En Morena están dispuestos a todo porque saben que van a perder, afirma Taboada

(2024-04-28), Calle México (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:40:21, Precio \$5,000.00 Santiago Taboada, candidato de la coalición de PRI, PAN y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que él también tiene evidencia de que, como a Xóchitl Gálvez, candidata presidencial, lo han seguido y espiado durante la campaña y aseguró Morena ya está dispuesta a todo porque sabe que va a perder.

"Así actúa el gobierno, yo por eso rechacé el tema de la seguridad, lo dije desde un principio que lo íbamos a rechazar en la medida en que ellos ocupan los cuerpos policiacos, ocupan la Policía de Investigación en la ciudad para espiar", aseguró después de participar en un acto en San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco.

"Luego les paso unas fotitos ¡Hasta mis gorras traían!", expresó.

El candidato de la coalición Va por la CdMx confió en que la violencia política en la capital no se dispare en la recta final de la contienda, pero aseguró que sus contrincantes oficialistas están dispuestos a lo que sea.

"Ellos ya están dispuestos a todo porque saben que van a perder la ciudad y ese es su nivel de desesperación, pero como se los dije y se los digo hoy: ¡aquí los espero, yo no me voy a doblar!, ¡yo les he demostrado que durante tres años los he enfrentado y en 30 días ¡ja! Ya vamos de bajadita!", expresó Taboada.

El panista condenó los ataques verbales en redes sociales que han sufrido los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en particular Karla Estrada y Mauricio Huesca, por haber determinado, en la Comisión de Quejas, que Morena no puede referirse con el término "cártel inmobiliario" a Taboada y su equipo.

"Yo lo he dicho, yo soy un demócrata. Voy a defender, a respetar y sobre todo a cuidar esta elección. Ellos no saben respetar y cuando no les va bien el resultado, prácticamente lo que hacen es atacar a la autoridad electoral.

"Que se tranquilicen, lo que resolvió la autoridad electoral son criterios que ya han hecho en Tamaulipas con el Rey del Huachicol", afirmó.

En el acto masivo en la explanada del pueblo de San Gregorio Atlapulco, el candidato estuvo acompañado del aspirante de la coalición a la alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte, y la candidata al Senado, Verónica Juárez, así como candidatas a la diputación local y federal, con quienes se comprometió a construir un Hospital General Regional en Xochimilco, que atienda a los habitantes de la región con servicios de pediatría, ginecología y radiología, principalmente.

La inversión, explicó, sería del 30 por ciento con recursos de la alcaldía y 70 por ciento con recursos del gobierno de la ciudad, en caso de que gane.

Taboada hizo un llamado a los habitantes de la alcaldía a que participen, pero sobre todo, a que cuiden la elección.

"Esta elección va a ser la elección en la que más gente participe en la ciudad en su historia y lo que vamos a hacer porque ya pasó en el 2021, no hay casualidades es que todas las alcaldías que ganemos están por encima del 50 por ciento de participación.

"Xochimilco no nos la van a robar. Vamos a defender la ciudad, vamos a defender Xochimilco, vamos a defender muchas alcaldías y no vamos a permitir que nos roben la elección, por eso la gente tiene que salir a

22

participar", dijo.

(milenio.com)

<u>Taboada recrimina ataques de simpatizantes de Morena contra el IECM por veto a</u> Brugada sobre el "Cártel Inmobiliario"

(2024-04-27), Omnia de Chuihuahua CHIH (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:29:45, Precio \$17.185.00

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición PRI-PAN-PRD, condenó los ataques que han recibido algunos consejeros del Instituto Electoral capitalino luego de una resolución que ordena a la candidata morenista Clara Brugada no relacionar al aspirante con el llamado "Cártel Inmobiliario", por lo que sus simpatizantes comenzaron a amenazar a los consejeros a través de sus redes sociales.

"Yo voy a defender, a respetar y sobre todo a cuidar esta elección. Ellos no saben respetar, cuando no les va bien el resultado, prácticamente lo que hacen es atacar a la autoridad electoral. Que se tranquilicen", dijo el aspirante a jefe de Gobierno.

El pasado jueves, la comisión de quejas del IECM resolvió que la candidata morenista Brugada Molina no podía utilizar el término "cártel inmobiliario" para asociarlo a su contrincante panista.

Esto generó rechazó por parte de Morena y sus simpatizantes, quienes también protestaron ayer afueras de las oficinas del órgano electoral en rechazo al que llamaron "intento de censura".

Sobre el reportaje que presentó Latinus sobre la relación de Roberto Capuano, exdirector del Metrobús y hoy asesor en el Sistema de Aguas de la ciudad, con empresas de mantenimiento, Taboada comentó que hay funcionarios y exfuncionarios del gobierno capitalino en empresas que están conectadas.

"Todas sus empresas están conectadas, todas sus empresas se andan mandando dinero, transferencias y ahí están funcionarios, exfuncionarios, hasta operadores políticos como el señor de las ligas", dijo.

El candidato a la Jefatura de Gobierno se dijo también espiado, como ayer acusó la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, y por eso rechazó la seguridad que le ofreció el gobierno capitalino porque, afirmó, los cuerpos policiacos son ocupados para espiar.

Taboada asistió a un mitin en San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, junto al candidato a alcalde de esa demarcación Gabriel del Monte. Estuvieron además la dirigente local del PRD, Nora Arias, las candidatas a diputadas federales Karla Ayala y Jany Robles, y el candidato a diputado local Alejandro Gutiérrez.

En su mensaje, Taboada señaló que habrá apoyos para los productores agrícolas y de flores, así como de quienes se dedican al turismo en la alcaldía Xochimilco.

Por su parte, Del Monte Rosales pidió a Taboada que, de ganar ambos sus respectivas elecciones, haya seguridad en Xochimilco, se instale una planta de tratamiento de aguas residuales que llegan desde Milpa Alta y apoyos para los productores de flores.

Taboada aseguró que van a cuidar la elección para que "no se la roben" como, afirmó, ocurrió en 2021 en la que aparecieron más de 5 mil votos anulados que presumiblemente habían sido emitidos a favor de Del Monte.

Antes del evento, los presentadores agradecieron la presencia de diferentes asociaciones como la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, ejidatarios y comerciantes de San Gregorio Atlapulco, Regeneración Tulyehualco y la asociación 10 de octubre.

Santiago Taboada y Gabriel del Monte firmaron el pacto-compromiso con los pueblos y barrios de Xochimilco.

Con información de Latinus

"Que se tranquilicen": Taboada recrimina ataques de simpatizantes de Morena contra el IECM por veto a Brugada sobre el "Cártel Inmobiliario"

(2024-04-27), Latinus (Sitio), Latinus, (Nota Informativa) - 15:50:40, Precio \$31,100.00 Por Julio Astorga

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición PRI-PAN-PRD, condenó los ataques que han recibido algunos consejeros del Instituto Electoral capitalino luego de una resolución que ordena a la candidata morenista Clara Brugada no relacionar al aspirante con el llamado "Cártel Inmobiliario", por lo que sus simpatizantes comenzaron a amenazar a los consejeros a través de sus redes sociales.

"Yo voy a defender, a respetar y sobre todo a cuidar esta elección. Ellos no saben respetar, cuando no les va bien el resultado, prácticamente lo que hacen es atacar a la autoridad electoral. Que se tranquilicen", dijo el aspirante a jefe de Gobierno.

El pasado jueves, la comisión de quejas del IECM resolvió que la candidata morenista Brugada Molina no podía utilizar el término "cártel inmobiliario" para asociarlo a su contrincante panista.

Esto generó rechazó por parte de Morena y sus simpatizantes, quienes también protestaron ayer afueras de las oficinas del órgano electoral en rechazo al que llamaron "intento de censura".

Sobre el reportaje que presentó Latinus sobre la relación de Roberto Capuano, exdirector del Metrobús y hoy asesor en el Sistema de Aguas de la ciudad, con empresas de mantenimiento, Taboada comentó que hay funcionarios y exfuncionarios del gobierno capitalino en empresas que están conectadas.

"Todas sus empresas están conectadas, todas sus empresas se andan mandando dinero, transferencias y ahí están funcionarios, exfuncionarios, hasta operadores políticos como el señor de las ligas", dijo.

El candidato a la Jefatura de Gobierno se dijo también espiado, como ayer acusó la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, y por eso rechazó la seguridad que le ofreció el gobierno capitalino porque, afirmó, los cuerpos policiacos son ocupados para espiar.

Taboada asistió a un mitin en San Gregorio Atlapulco, Xochimilco, junto al candidato a alcalde de esa demarcación Gabriel del Monte. Estuvieron además la dirigente local del PRD, Nora Arias, las candidatas a diputadas federales Karla Ayala y Jany Robles, y el candidato a diputado local Alejandro Gutiérrez.

En su mensaje, Taboada señaló que habrá apoyos para los productores agrícolas y de flores, así como de quienes se dedican al turismo en la alcaldía Xochimilco.

Por su parte, Del Monte Rosales pidió a Taboada que, de ganar ambos sus respectivas elecciones, haya seguridad en Xochimilco, se instale una planta de tratamiento de aguas residuales que llegan desde Milpa Alta y apoyos para los productores de flores.

Taboada aseguró que van a cuidar la elección para que "no se la roben" como, afirmó, ocurrió en 2021 en la que aparecieron más de 5 mil votos anulados que presumiblemente habían sido emitidos a favor de Del Monte.

Antes del evento, los presentadores agradecieron la presencia de diferentes asociaciones como la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, ejidatarios y comerciantes de San Gregorio Atlapulco, Regeneración Tulyehualco y la asociación 10 de octubre.

Santiago Taboada y Gabriel del Monte firmaron el pacto-compromiso con los pueblos y barrios de Xochimilco.

La censura se recrudece: Fallo del IECM amenaza hasta con el uso de la fuerza pública si los morenistas vuelven a relacionar al panista, Santiago Taboada, con el Cártel Inmobiliario, denuncia Eurip...

(2024-04-27), Los Reporteros CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:12:38, Precio \$5,000.00 La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) notificó a la dirigencia de Morena de la capital del país sobre la resolución que "censura" a dirigentes de partido guinda y voceros de la candidata capitalina, para que no relacionen al panista Santiago Taboada con el Cártel Inmobiliario.

A través de su cuenta de X, antes Twitter, el representante de Morena ante el IECM Eduardo Santillan, confirmó que habían sido notificados sobre las medidas cautelares impuestas en contra de morenistas como César Cravioto, Sebastián Ramírez, Pablo Hernéndez, entre otros.

También, destacó que la determinación en la que la autoridad electoral considera que los morenistas "calumnian" al conservador Taboada Cortina, se excluyó a la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, quien podrá seguir expresándose con libertad.

Hemos sido notificados por la comisión de quejas del @iecm del inicio del procedimiento en vs de varios integrantes de @MorenaCiudadMex; asimismo se determina EL DESECHAMIENTO de la queja en vs @ClaraBrugadaM, quien podrá seguir expresándose con libertad. pic.twitter.com/oljl5LyfeQ Eduardo Santillán (@santillanpe1) April 27, 2024

Por su parte, el representante de Morena ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Eurípides Flores, acusó que el IECM amenaza a los morenista con llegar hasta con el uso de la fuerza pública, si los morenistas aprecebidos vuelven a referirse "al Cártel Inmobiliario o Santiago Taboada".

Además, de que los morenistas tienen cuarenta y ocho horas para sus publicaciones en redes sociales que hacen referencia al ex alcalde de Benito Juárez, demarcación donde surgió el Cártel Inmobiliario, se han borradas y notificado el IECM.

Asimismo, se espera que la dirigencia de Morena ingrese un recurso en contra de la determinación, que desde el primer momento que tuvieron conocimiento los morenistas la calificaron como un acto de "censura", que beneficia al candidato de la derecha, Santiago Taboada.

Autoridad Electoral de la Ciudad de México amenaza con usar la fuerza pública si se refieren al Cartel Inmobiliario o Santiago Tajada. Tachan de calumnia las denuncias en contra del #CartelInmibiliarioDelPAN.¡Vaya esperpento! Urge el #PlanC Así la notificación del @iecm pic.twitter.com/vxdwatfGqO euripides flores (@euripidesf) April 27, 2024

Te puede interesar:

El fallo del IECM no afecta a Clara Brugada y Morena ya prepara la apelación

(2024-04-27), Pasantes DF CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 18:28:20, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la CDMX (IECM) notificó este sábado a la dirigencia de Morena del fallo que emitió esta semana, cuando aceptó una queja presentada por el PAN para impedir que el oficialismo vincule a su candidato a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, con la causa judicial conocida como Cartel Inmobiliario. Según pudo saber LPO, la misma afecta a una serie de figuras del partido guinda, pero no a Clara Brugada, quien podrá apelar sin limitaciones a dicha investigacióin.

El representante de Morena ante el IECM, Eduardo Santillán, confirmó que el partido guinda recibió la notificación este sábado y que la misma afecta a una serie de candidatos, como la senadora Citlalli Hernández, César Cravioto, Fadlala Akabani, Sebastián Ramírez, Pablo Hernández y Leticia Varela, entre otras personas, pero que de la misma fue exlcuida Clara Brugada. "No hay procedimiento en su contra", le aseguraron a esta redacción fuentes de la 4T, quienes sostuvieron que, por el momento, la exalcaldesa tiene "libertad de expresión absoluta para poder hacer declaraciones".

Morena quiere revertir el fallo del IECM con la influencia de Monreal, pero el PAN confía en la jurisprudencia

Estas diferencias entre algunas figuras de Morena y la candidata a jefa de Gobierno generaron sorpresas y críticas en el oficialismo ya que, aseguran, no tiene sentido porque se le limitaría el derecho a la libertad de expresión a una serie de personas, pero no a Clara Brugada. "¿Por qué unos sí y otros no?", se preguntó un dirigente en diálogo con esta redacción y agregó: "Se determina que hay libertad de expresión para algunos, pero para otros no. La libertad de expresión debe estar garantizada para todas las personas".

Según la explicación que se interpretaría de la resolución judicial esto se debería al hecho de que las personas afectadas son funcionarias públicas y Clara Brugada no. Sin embargo, por ejemplo, Sebastián Ramírez es alcanzado por la misma y, sin embargo, no tiene un cargo público. "Citlalli y Cravioto también están afectados porque son senadores, pero también son candidatos. Se le viola el derecho a la libertad de expresión", aseguraron desde las filas morenistas.

Sheinbaum busca reforzar su campaña y prepara una super gira semanal en CDMX

A raíz de esto, Morena tiene cinco días para contestar a la notificación que recibió y cuatro para presentar su apelación ante el Tribunal Electoral de la CDMX. "Este fallo es indebido y debe ser inexistente", repetían en Morena. Como adelantó LPO, el oficialismo espera revertir dicha resolución a raíz de la influencia del senador Ricardo Monreal, quien es muy cercano al presidente de dicho organismo, Armando Ambriz Hernández. Al mismo tiempo, el PAN espera un dictamen favorable a raíz de la jurisprudencia que, afirman en el partido azul y blanco, existe en favor de este tipo de casos.

"Es un acto de censura grotesco"; Delgado critica prohibición para hablar del Cártel Inmobiliario y ligarlo con Taboada

(2024-04-27), Contra Réplica CDMX (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 09:34:33, Precio \$30,260.00 Por Elia Cruz Calleja

"Es una resolución absurda, ridícula y que se va a quedar ahí como un ejemplo de un intento de regresión en materia de libertad de expresión y de materia de libertades de nuestra democracia. Es el acto de censura más grotesco que hemos vivido", critico Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, sobre la decisión de los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de ordenarles a los morenistas no hablar sobre el Cártel Inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez, ni relacionarlo con el candidato de la derecha Santiago Taboada Cortina y el Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, Delgado Carrillo dijo que "es una vergüenza" lo que hicieron los consejeros electorales, a quienes además acusó de haber "rebasaron por la derecha" a los del Instituto Nacional (INE) con su resolución local.

El líder morenista criticó que el IECM no quiera que le llamen 'Cartel Inmobiliario' a la trama de corrupción destapada en la alcaldía panista de Benito Juárez que por varias administraciones, incluida la del actual candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, se dieron permisos ilegales para construcción de pisos demás en edificios, por lo que señaló que ahora la denominarán 'Mafia Inmobiliaria" porque es de esta forma como operan.

"Son un cartel, es el cartel inmobiliario, y si se enojan que les digamos cartel inmobiliario pues entonces les vamos a decir la mafia inmobiliaria, porque los vamos a llamar por su nombre. Son delincuentes, son saqueadores, son ladrones disfrazados de funcionarios públicos y los vamos a seguir denunciando", dijo.

En ese sentido, señaló que con la resolución casi se victimizan cuando son ellos quienes han participado en la trama de corrupción, en los que ya hay detenidos, imputados y otros tantos exfuncionarios prófugos. "la sanción que pretende INE de que no les digamos a este grupo criminal, y es grupo criminal, porque hay ocho en la cárcel y hay cuatro prófugos; que no les digamos cartel inmobiliario porque pobrecitos los estamos ofendiendo. Cuando hay todas las pruebas de qué funcionan como una organización delictiva, esto es delincuencia organizada, lo que hacen".

Recordó que son 264 pisos irregulares que los panistas autorizaron lo que equivale a millones de pesos, con la que hicieron una fortuna. Pero, además, señaló que hay un personaje que se ha mencionado poco y que es el exjefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinoza, quien también permitió el crecimiento de esta mafia inmobiliaria, pues este no solamente se desarrolló en Benito Juárez, sino que se extendió a otras alcaldías como Iztacalco.

Mario Delgado también aseguró que una de las razones por las que falta el agua en la Ciudad de México en gran medida tiene que ver con las acciones ilegales del Cártel Inmobiliario, porque al autorizar 264 pisos de más se genera una presión en el consumo adicional de agua que no estaba programada dentro de los planes de desarrollo de determinadas zonas.

Por ello, cuestionó a las autoridades electorales cómo no quieren que les llamen delincuentes. "¿Cómo no los vamos a llamar delincuentes? ¿Cómo no los vamos a llamar miembros de una organización delictiva? ¿Cómo no los vamos a llamar cartel inmobiliario? Es un atentado a la libertad de expresión y a la democracia lo que pretende hacer la supuesta autoridad electoral de la Ciudad de México. Es una vergüenza lo que están haciendo".

Por todo ello, subrayó que Morena presentará una impugnación a la medida que considera censura, porque dijo que es impensable lo que está haciendo el IECM en medio del proceso electoral, e incluso señaló que la resolución es únicamente comparable con la vez que la Comisión de Quejas del INE modificó las palabras del presidente Andrés Manuel López Obrador para sancionarlo.

"Vamos a impugnar, no puede haber esta censura en el país, es ya impensable en el México que estamos viviendo. Es la desesperación de la derecha, y luego los comparsas que tienen las autoridades electorales. Es una vergüenza para estos consejeros de la Ciudad lo que han hecho, es verdaderamente vergonzoso, es el acto de censura más grotesco que hemos vivido", concluyó.

Foto Especial

"Es un acto de censura grotesco"; Delgado critica prohibición para hablar del Cártel Inmobiliario y ligarlo con Taboada

(2024-04-27), La Hoguera (Sitio), Elia Cruz Calleja, (Nota Informativa) - 08:44:14, Precio \$5,000.00 "Es una resolución absurda, ridícula y que se va a quedar ahí como un ejemplo de un intento de regresión en materia de libertad de expresión y de materia de libertades de nuestra democracia. Es el acto de censura más grotesco que hemos vivido", critico Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de Morena, sobre la decisión de los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de ordenarles a los morenistas no hablar sobre el Cártel Inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez, ni relacionarlo con el candidato de la derecha Santiago Taboada Cortina y el Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, Delgado Carrillo dijo que "es una vergüenza" lo que hicieron los consejeros electorales, a quienes además acusó de haber "rebasaron por la derecha" a los del Instituto Nacional (INE) con su resolución local.

El líder morenista criticó que el IECM no quiera que le llamen 'Cartel Inmobiliario' a la trama de corrupción destapada en la alcaldía panista de Benito Juárez que por varias administraciones, incluida la del actual candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, se dieron permisos ilegales para construcción de pisos demás en edificios, por lo que señaló que ahora la denominarán 'Mafia Inmobiliaria" porque es de esta forma como operan.

"Son un cartel, es el cartel inmobiliario, y si se enojan que les digamos cartel inmobiliario pues entonces les vamos a decir la mafia inmobiliaria, porque los vamos a llamar por su nombre. Son delincuentes, son saqueadores, son ladrones disfrazados de funcionarios públicos y los vamos a seguir denunciando", dijo.

En ese sentido, señaló que con la resolución casi se victimizan cuando son ellos quienes han participado en la trama de corrupción, en los que ya hay detenidos, imputados y otros tantos exfuncionarios prófugos. "la sanción que pretende INE de que no les digamos a este grupo criminal, y es grupo criminal, porque hay ocho en la cárcel y hay cuatro prófugos; que no les digamos cartel inmobiliario porque pobrecitos los estamos ofendiendo. Cuando hay todas las pruebas de qué funcionan como una organización delictiva, esto es delincuencia organizada, lo que hacen".

Recordó que son 264 pisos irregulares que los panistas autorizaron lo que equivale a millones de pesos, con la que hicieron una fortuna. Pero, además, señaló que hay un personaje que se ha mencionado poco y que es el exjefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinoza, quien también permitió el crecimiento de esta mafia inmobiliaria, pues este no solamente se desarrolló en Benito Juárez, sino que se extendió a otras alcaldías como Iztacalco.

Mario Delgado también aseguró que una de las razones por las que falta el agua en la Ciudad de México en gran medida tiene que ver con las acciones ilegales del Cártel Inmobiliario, porque al autorizar 264 pisos de más se genera una presión en el consumo adicional de agua que no estaba programada dentro de los planes de desarrollo de determinadas zonas.

Por ello, cuestionó a las autoridades electorales cómo no quieren que les llamen delincuentes. "¿Cómo no los vamos a llamar delincuentes? ¿Cómo no los vamos a llamar miembros de una organización delictiva? ¿Cómo no los vamos a llamar cartel inmobiliario? Es un atentado a la libertad de expresión y a la democracia lo que pretende hacer la supuesta autoridad electoral de la Ciudad de México. Es una vergüenza lo que están haciendo".

Por todo ello, subrayó que Morena presentará una impugnación a la medida que considera censura, porque dijo

que es impensable lo que está haciendo el IECM en medio del proceso electoral, e incluso señaló que la resolución es únicamente comparable con la vez que la Comisión de Quejas del INE modificó las palabras del presidente Andrés Manuel López Obrador para sancionarlo.

"Vamos a impugnar, no puede haber esta censura en el país, es ya impensable en el México que estamos viviendo. Es la desesperación de la derecha, y luego los comparsas que tienen las autoridades electorales. Es una vergüenza para estos consejeros de la Ciudad lo que han hecho, es verdaderamente vergonzoso, es el acto de censura más grotesco que hemos vivido", concluyó.

Taboada expone empresas cuestionables vinculadas a Brugada

(2024-04-27), Índice Politico (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:54:51, Precio \$0.00

En un nuevo desarrollo en la contienda por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el equipo de campaña del candidato Santiago Taboada ha presentado pruebas que sugieren la existencia de empresas irregulares ligadas a su contrincante, Clara Brugada.

Roberto Gil, asesor de Taboada, fue el encargado de revelar estas pruebas, recordando lo expresado durante el segundo debate Chilango.

Taboada había mencionado la existencia de empresas contratistas y constructoras involucradas en irregularidades durante la construcción de las "Utopías".

El equipo de Taboada asegura contar con expedientes de contratos, aunque algunos documentos han sido reservados por la alcaldía Iztapalapa, por lo que planean acudir a las autoridades pertinentes.

Gil destacó que algunas empresas reciben contratos del gobierno local y posteriormente subcontratan servicios, dispersando los montos entre otras compañías.

Estas son algunas de las empresas cuestionadas vinculadas a Clara Brugada:

El asesor indicó que todas estas empresas presentan irregularidades similares, como contratos con utilidades sospechosas que incluyen deducciones de gastos para evadir impuestos.

Esta revelación podría tener un impacto significativo en la contienda electoral, planteando interrogantes sobre la transparencia y la integridad de las relaciones empresariales en el ámbito político.

Con información de La Razón

Taboada, el innombrable y opaco

(2024-04-27), Indicador Político MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 10:09:14, Precio \$5,000.00 En un hecho escandaloso por censor y antidemocrático, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) conculca la libertad de expresión de los opositores a Santiago Taboada. Qué poco aguanta la crítica certera, el panista. Qué piel más fina resultó tener quien en ese mismo acto del IECM vio entablado un procedimiento en su contra por expresiones misóginas contra Brugada. ¿Qué no se le relacione con el cartel inmobiliario, dice la autoridad? Vamos viendo el tema con más ahínco y detenimiento.

Hecho bolas, dice el IECM ante la airada reacción justificada de Morena, que no prohibió nada, que evita solo la calumnia electoral, lo cual nos recuerda dos cosas: 1) se vio muy timorato y 2) desde siempre las autoridades electorales, tan autoridades y tan electorales, han tenido la enorme tentación de que los candidatos sean bien peinados y correctitos en una campaña electoral que por definición es ataque y acidez necesarias, tanto por una elemental dinámica política, como por el deseo popular de ver espectáculo, sí, espectáculo para horror hipócrita de los puristas, y más porque sabemos que será diferente preguntar y cuestionar una vez que te dirijas al personaje ganador como autoridad. No nos engañemos, entonces. Es una campaña del clásico ahora o nunca, ahora es cuándo y es lo procedente. Taboada dice que se serenen los opositores y aquellos le recuerdan sus nexos muy evidenciados con cárteles inmobiliarios que bajo las siglas PAN han actuado en su demarcación.

Y sí, los medios opositores a Morena se apresuraron a buscar si Morena ha pedido que no se hable de ciertos temas. Y sí, Morena ha exigido rectificaciones al Prian, para su mal fario e infortunio como medios sesgados, pues no es lo mismo descalificar obra pública o acciones de gobierno como Taboada lo ha hecho con Brugada, que descubrir entramados con cárteles inmobiliarios en administraciones panistas. No comparen, que se están haciendo fuera de la bacinica.

Lo hecho por el IECM es censura pura, una torpeza mayúscula y un exceso: y un atentado directo contra la libertad de expresión; y es algo que vulnera la dinámica y naturaleza de toda campaña política. Se comprende que el candidato prianista Taboada (¿también negará que es prianista?) quiera sustraerse de señalamientos. Que sepa que invariablemente, candidato con sombra de broncas judiciales reales o en puerta como es su caso, no gana unas elecciones. Que le pregunte a su impresentable correligionario Ricardo Anaya. Y no son los ciudadanos los responsables de llamarlo "Santiago Tajada" o "Santiago Tamboada". Solo apuntan lo que perciben, lo que es inocultable. No es importante si eso enfada al PAN. Ese es su problema.

Se ve que calaron los motes en el prianismo, que debilitan las aspiraciones de Taboada y que fueron ganados por la elocuente y cuestionable trayectoria pública del cuestionable candidato. Por nadie más. Acallarlos ya no evitará que su imagen esté expuesta y vulnerada por realidades que lo inculpan, pues ya se consiguió afectarlo negativamente. Su nombre sí está ligado a la consolidada idea en realidad, hechos manifiestos de que se ha actuado alimentado un verdadero cartel inmobiliario y que duerma tranquilo, no es el único en el PAN señalado de tan reprobables procederes. Que tampoco se crea tan importante como para creerse ser el único. ¡Qué va! Ahí está en prisión su prófugo cercano el panista Christian Von Roehrich. Morena no ha hablado por hablar en esta campaña. Hay severos indicios de corrupción panista. Pretender lavarle la cara a Taboada solo lo ha ensuciado mucho más. Y sí, el PAN no es dueño de la idea de democracia.

Independientemente de que lo hecho por el IECM sea medida censora que encanta al PRI que candidatea a Taboada, acostumbrado a la censura, o al PAN que así busca distraer la atención de los graves sucesos que han venido presentándose en la alcaldía Benito Juárez bajo gobiernos panistas, de donde era titular el candidato Taboada, ciertamente que acallar referirlo por sus cuestionables actos coartando la libertad de los ciudadanos a informarse de pleno derecho acerca de todo personaje público por sus obras públicas y si estas tienen visos de ilegalidad, ergo que es su derecho el saberlo. No, nadie anticipa sentencias ni usurpa la función de dictarlas al hablar de Taboada, pero eso no quita hacer los necesarios señalamientos a quien aspira a un importante cargo público. Y contra eso no podrá el IECM. Y saber la verdad de un candidato es derecho primero

que nada, de los ciudadanos. Los ciudadanos al centro. Taboada tiene la opción de no ser personaje público y autoridad. ¿Lo es? Que aguante vara.

No, nadie está juzgando ni sentenciando al personaje, como arguyen sus defensores, sino solo dando a conocer los hechos a que se atienen los ciudadanos si le votan.

¿Qué no se le involucre con el cartel inmobiliario? Bueno, eso no es cosa ni de morenistas ni de ciudadanos en general. Son las acciones de Taboada las que lo exhiben, nadie más.

La inconsistencias de su patrimonio, las marrullerías en que ha incurrido Taboada, la contradicción de su discurso suman a desprestigiarlo. Él solito y sus canchanchanes, nadie más, contribuyen a mancillar su imagen. Quién sabe cómo pretenda el IECM sancionar a los ciudadanos que lo tienen ubicado a Taboada como "Tajada" y "Tamboada", apodos que denuncian lo que el PAN se calla: su mal proceder. Quién sabe cómo pretendan evitar lo que apareció de manera genial y plausible el jueves 25 de abril en el Paseo de la Reforma, entre el Museo de Arte Moderno y el Auditorio, donde los gallardetes con la efigie del cuestionable sujeto amanecieron con una pegatina prominente con la palabra "Corrupto" escritos en ellos. Uno tras otro, daban la imagen certera. En realidad, el candidato prianista debería de ser menos opaco, pues es muy opaco. Eso jamás gusta a los electores. Al tiempo.

La resolución censora del IECM llega demasiado tarde para evitar la mala fama del candidato Taboada. Tapar el sol con un dedo le resulta ya imposible al IECM y que los partidos que alcahuetean a Taboada, no canten victoria. Lo dicho, el descrédito a Taboada y por lo visto bien ganado por el sujeto, no lo revertirá las intentonas censoras de partidos como el PRI, que le encanta tenerlas. Y que sean las urnas las que den cuenta de ello.

Estamos ciertos de que, al menos, es incuestionable y no se podrá censurar que el señor Taboada, figura pública y en ejercicio público, es cómo se le califica, un impresentable. En su spot bravucón que ha enarbolado desde el inicio de esta campaña por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, dice que los opositores se esconden y que tienen miedo. Dime de qué presumes y te diré de qué careces. Está muy claro que el burro está hablando de orejas, y es él quien tiene miedo y se esconde y acalla opiniones contrarias y que lo exhiben, que son eso, opiniones expresadas en libertad, esa que él y quienes lo apoyan han demostrado que desprecian y eso los descalifica como demócratas y merecedores del voto popular. Por ello, es acertada la convocatoria de Brugada: que sea la gente la que lo señale. Ni modo que el IECM pretenda censurar a todos los ciudadanos. Carece de facultades para ello y para atropellar la libertad de expresión que, entre otras cosas, está legitimada para señalar corruptelas y está sujeta al parecer libre de los ciudadanos, máxime que hay tantos testimonios de la evidente opacidad que persigue y define al prianista Taboada y con él, al panista preso Von Roehrich y a otros señalados como Jorge Romero. Lo que uno no se explica es para qué los candidatearon. ¿Mucha necesidad de fuero? ¿les deben tanto?

Las campañas políticas son para exponer y exhibir, para contrastar y confrontar los datos y para advertir a los electores. Es el ahora o nunca y el IECM se equivoca de cabo a rabo protegiendo la imagen de Taboada. Que los ciudadanos lo cobren en las urnas.

La lápida del cártel inmobiliario en las aspiraciones del PRIAN

(2024-04-28), El Universal (sitio), Raúl Rodríguez Cortés, (Nota Informativa) - 02:37:19, Precio \$163,000.00 La medida cautelar solicitada por Santiago Taboada Cortina y concedida por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para prohibir a sus adversarios políticos que hablen del cártel inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez y se le relacione con él, es una decisión contraproducente para la causa del candidato del PRIAN a la jefatura del gobierno capitalino.

Es un aparente triunfo con rostro de derrota, una "victoria pírrica", dirían los clásicos, porque resulta imposible tapar con un dedo el sol que nos dice que se trata de un irrebatible acto de censura (avalado por la mismísima autoridad electoral) y no un recurso para "evitar la calumnia", como infructuosamente tratan de justificar los seguidores del frente Fuerza y Corazón por México.

El denunciado fraude del llamado cártel inmobiliario no es calumnia, tipifica un delito grave en proceso de investigación. No es ni invento ni persecución política, como algunos sugieren. Tan es así que hay expedientes abiertos y personas en prisión preventiva (entre ellas el exalcalde de la demarcación, Christian Von Roerich) y otras evadidas de la justicia, casi todas ellas exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez.

Al alegar que la Fiscalía capitalina no tiene abierto proceso alguno en su contra, Taboada reconoce implícitamente que el caso del cártel inmobiliario no es un mito. Ulises Lara, encargado del despacho de la FGJCDMX no ha sido claro respecto a si mantienen investigación alguna contra el candidato opositor aliancista.

Lo que sí se sabe es que Taboada fue señalado hace casi un año (2 de mayo de 2023) por un empresario implicado que aceptó ser testigo colaborador, de participar en esa trama de corrupción inmobiliaria con la simulación de pagos por contratos para la reconstrucción, remodelación y demolición de edificios dañados por el sismo de 2017.

El esquema operativo del cártel inmobiliario consistía en favorecer con permisos y autorizaciones a constructoras e inmobiliarias para edificar inmuebles con más pisos que los permitidos por la ley de ordenamiento urbano territorial, a cambio de sobornos en especie (departamentos) a funcionarios de la alcaldía.

De acuerdo con la FGJCDMX esa red de corrupción opera desde hace más de quince años con políticos en su mayoría del PAN que han gobernado la demarcación ininterrumpidamente desde 2000.

LOS OCEAN Y EL SANTO Y SEÑA

Que no se trate de una persecución política no significa necesariamente que en la trama no haya fuertes cargas de intereses políticos del grupo de Acción Nacional que hoy tiene bajo su control su estructura partidista de la ciudad de México y de buena parte del país. Un grupo que incluso fue severamente criticado por el expresidente panista Felipe Calderón al señalar que "no hay personas más alejadas de la doctrina y la mística panista que la camarilla que hundió al PAN y que sigue ahí: Damián Zepeda, Jorge Romero y Marco Cortés, es el fin". Y en ese grupo que Calderón llamó camarilla, está Taboada.

Hace doce años, el 12 de marzo de 2012, este Gran Angular publicó en EL GRÁFICO la columna "Los zetas de la Benito Juárez", título utilizado para asemejar con aquel grupo delincuencial las prácticas de "derecho de piso" aplicadas por la delegación a restauranteros y desarrolladores inmobiliarios de la colonia del Valle.

La demarcación era gobernada por el panista Mario Alberto Palacios Acosta, también restaurantero, quien ese año concluía su gestión. A su llegada en 2009, creo varios espacios de mando para incorporar a jóvenes panistas. Así fue como llegó como director de Proyectos Especiales de la delegación el hoy presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y coordinador parlamentario de los legisladores de

Acción Nacional. Arribó a ese puesto con todo el apoyo de la entonces dirigente blanquiazul en el D.F., Mariana Gómez del Campo, sobrina de la entonces primera dama Margarita Zavala Gómez del Campo y en ese entonces su novia.

El que se alzó como líder de aquel grupo de jóvenes panistas (liderazgo que a la fecha conserva) fue Romero Herrera, quien buscaría y ganaría la jefatura delegacional en 2012, apoyado por su grupo entre el que estaban Santiago Taboada, a la sazón coordinador de Modernización Administrativa; el entonces delegado Mario Palacios; Mauricio Tabe Echartea, actual alcalde en Miguel Hidalgo; su secretario Santiago Torreblanca Engell, el en ese momento presidente del comité directivo delegacional blanquiazul, Luis Mendoza Acevedo, actual dirigente del PAN capitalino, Andrés Atayde Pacheco y el hoy encarcelado Christian Damián Von Roerich, primo de quien entonces era el secretario general del PAN nacional, José Espina Von Roerich.

Al comportamiento presuntamente ilegal del grupo se sumó el hecho de que el conformó una especie de fraternidad secreta con ritos iniciáticos y promesas de absoluta lealtad. El aspirante por ingresar a esa hermandad debía superar una serie de pruebas de lealtad que incluían la resistencia al consumo de alcohol, lo que era videograbado junto con otras obscenidades, de lo que resultaban materiales videográficos con los que se chantajeaba a quienes pretendían salirse del grupo, según exmilitantes panistas que denunciaron los hechos a esta columnista, aún a costa de su prestigio.

Públicamente el grupo gustaba de reunirse en la marisquería Ocean Garden de San Ángel, de ahí que se le conociera como Los Ocean. Pero también asistían cada martes en la noche a reuniones secretas en el salón Merlot del Club Libanés, en el restaurante Mazurca (propiedad del entonces delegado Palacios) en la calle de Nueva York de la colonia Nápoles, o en pent-house que Romero Herrera había adquirido en la calle de Gabriel Mancera.

Su saludo y santo y seña no podría ser más revelador de un carácter ideológico bastante fanatizado: "Heil Führer", como el del nacional socialismo hitleriano, aseguran los denunciantes.

Estos, en su momento, dejaron tales señalamientos en la oficina de Ricardo García Sáenz, en esos tiempos contralor interno del gobierno del Distrito Federal y en el órgano de control interno de la demarcación en el expediente CI/BJU/D/0151/2011.

EL DESTAPE DEL PRESUNTO FRAUDE

Debieron pasar once años para que la explosión de una lavadora mal instalada en un departamento del condominio horizontal ubicado en avenida Coyoacán 1909, colonia Del Valle de la alcaldía Benito Juárez, ocurrida el 16 de agosto de 2021, desenmascaró el esquema fraudulento de Los Ocean.

La acumulación de gas durante cinco horas dio lugar a tal estallido que destruyó la fachada del inmueble, cobró la vida de una persona e hirió a otras 29. La investigación de la tragedia por parte de la fiscalía capitalina llevó a la empresa constructora, a la que se le solicitó el nombre de los propietarios. En la relación apareció como poseedor de dos departamentos no declarados Nicias Aridjis Vázquez, exdirector de Obras de la alcaldía Benito Juárez con Jorge Romero Herrera.

El funcionario acetó el esquema de corrupción del cártel inmobiliario en un proceso abreviado en el que reconoció su participación en esa red de corrupción. Se le encarceló, luego recibió el beneficio de la prisión domiciliaria y finalmente fue condenado a tres años de prisión, para convertirse en el primero de quince exfuncionarios públicos de la Benito Juárez que hasta el momento están bajo proceso en este caso en el que más de 130 edificios forman parte de la investigación.

Hasta ahora el exfuncionario de más alto nivel procesado y en prisión preventiva es el exjefe delegacional

Christian Von Roerich, quien fue detenido en Reynosa el jueves 20 de abril de 2023 cuando trataba cruzar la frontera a Estados Unidos.

Se sabe también intención de Sofía Von Roerich, hermana del exjefe delegacional, Ismael Isauro Chalico, quien fuera director de administración de la hoy alcaldía, Adelaida Gardía, de la dirección de Obras, y Luis Vizcaíno, exdirector Jurídico.

Y evadidos de la justicia estarían Víctor M. Mendoza, director de Planeación y Emilio Sordo Zabay, director de Desarrollo, entre otros.

Dice Santiago Taboada Cortina que el caso del llamado cártel inmobiliario es una persecución política montada por Claudia Sheinbaum y Ernestina Godoy, un mito que, de existir, debe buscarse al interior del gobierno de la CDMX donde -asegura- se realiza el 80% de los trámites de los permisos. No es un mito y todavía dará mucho más de que hablar, pese a la censura impuesta por el IECM.

Instantáneas:

- 1. DEBATE. Es grande la expectativa respecto al segundo debate de las candidatas y el candidato presidenciales hoy a las ocho de la noche. Los seguidores de la candidata opositora del PRIAN, Xóchitl Gálvez están en espera de un golpe certero y contundente que deje fuera de combate a la aspirante de la 4T, Claudia Sheinbaum. Los seguidores de ésta esperan de ella un desempeño ecuánime y sin sobresaltos, aunque no descartan que lleve bajo la manga algunos asuntos que podrían por acabar de noquear a la abanderada de Fuerza y Corazón por México. Gálvez parece entender que esta es su última oportunidad que sugiera que es capaz de remontar la ventaja que Sheinbaum mantiene. El respetable sabe que, en las peleas por el cetro mundial, noquear en los últimos rounds de la pelea es siempre muy poco frecuente. Ya veremos, en tanto, el papel que juegue en esto el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.
- 2. SEGURIDAD Y CANDIDATOS EN EL EDOMEX. Gran acogida tuvo en el Estado de México, notablemente entre la oposición política, el Protocolo de Seguridad y Análisis de Riesgo para Candidatas y Candidatos, implementado por el secretario de Seguridad, Andrés Andrade en coordinación con las dependencias estatales involucradas en el proceso y la autoridad electoral local. Luego de su presentación antes de ayer, Juan Zepeda, excandidato a la gubernatura mexiquense en 2017 y actual dirigente de Movimiento Ciudadano reconoció la inmediata respuesta de la Secretaría de Seguridad Pública estatal en el caso del atentado al candidato a la alcaldía de Amanalco de Becerra, quien ya está sano y salvo en su domicilio, y cuenta con seguridad, por lo que va a contender. Por su parte, Enrique Vargas, candidato a Senador y líder del panismo estatal, quien lleva dos meses recorriendo el estado, ha comentado que el ánimo de la población está desbordado además de que no se observan problemas de inseguridad hacia los candidatos de la coalición PAN-PRI-PRD en la campaña.
- 3. AÑO DE HIDALGO EN EL IMSS BIENESTAR. Una práctica que se acostumbró durante el último año de los gobiernos priistas y panistas fue la de beneficiar excesivamente a los contratistas cercanos al partido en el poder, con la adjudicación de contratos millonarios. Esta costumbre, tan criticada por AMLO, no es ajena al gobierno de la 4T. Esto se lo comento porque empresarios del ramo de la salud nos hacen ver que en el IMSS Bienestar, dirigido por el tabasqueño Alejandro Calderón Alipi, están retomando esa vieja práctica conocida en el sector público como "el año de Hidalgo". Y es que desde la Unidad de Administración y Finanzas a cargo de Aunard de la Rocha Waite se adjudican de manera directa y sin licitación, contratos millonarios a empresas con las que este funcionario tiene relación. Además, se da trato especial a algunos proveedores. Rocha Waite fue enviado a esa posición directamente por Zoé Robledo, a pesar de estar vinculado al PRI, concretamente con el ex gobernador de Hidalgo, Francisco Olvera, del que fue su secretario de Administración. La estrecha relación de este funcionario con el director general del IMSS le ha permitido hacer y deshacer en materia de contrataciones. Ahí se las dejo para que le eche un ojo el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo, en este último tramo del gobierno de López Obrador.

rrodriguez angular@hotmail.com

@RaulRodriguezC

raulrodriguezcortes.com.mx

Brugada acusa el abandono de los pueblos originarios y las periferias de la CDMX; promete un plan de justicia acorde con su identidad

(2024-04-28), Latinus (Sitio), Latinus, (Nota Informativa) - 00:59:33, Precio \$31,100.00 Por Amado Azueta

La candidata presidencial de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, acusó a administraciones anteriores de haber abandonado a los pueblos originarios de la capital, por lo que propuso anteponer las prioridades de esas comunidades y hacer justicia.

"No podemos tener periferias abandonadas en la Ciudad de México, no podemos tener pueblos originarios abandonados, así que todo el desarrollo de la ciudad debe ser para los pueblos originarios y no al estilo de la ciudad, sino al estilo e identidad de los propios pueblos", dijo.

Durante reunión con núcleos agrarios, productores, pueblos originarios y organizaciones culturales y ambientales de Xochimilco, si bien la iztapalapense no mencionó nombres de autoridades ni tampoco especificó quiénes fueron los que abandonaron a las comunidades, sí insistió en que no se pueden tener las periferias abandonadas y sin justicia.

"Vamos a hacer un plan de justicia para los pueblos originarios, un plan de justicia con diagnóstico y planeación participativa, no un plan de imposición, un plan construido de la mano de cada pueblo originario, así que vamos a regresar a los pueblos originarios y vamos a sentarnos a platicar, a escucharnos y a construir el plan de justicia de cada pueblo originario", aseguró.

El mitin fue en el bosque de Xochimilco, donde la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia ofreció programas sociales y escuelas.

La Secretaría del Medio Ambiente de la CDMX consigna en su informe 2023 la recuperación de más de 204 hectáreas en Suelo de Conservación y Áreas Naturales Protegidas y 181 denuncias atendidas, sin embargo, la tala ilegal de bosques en la capital continúa, como lo reconoció la morenista.

"Nos comprometemos a proteger y toda la fuerza del Estado contra la tala del bosque de la Ciudad de México; no podemos permitir que se acabe nuestro bosque, que llegue la tala clandestina y que acaben con nuestros árboles", arengó.

También, dijo que será "cero el crecimiento urbano en el suelo de conservación; no podemos permitir mayor crecimiento, ni invasión hormiga, ni manera de ocupación de la zona de conservación de la Ciudad de México", aseguró.

En un segundo mitin realizado en la comunidad de San Fernando Tlalnepantla, alcaldía Xochimilco, la aspirante a gobernar la Ciudad de México reconoció que unos cuantos legisladores están impedidos para relacionar el llamado "Cártel Inmobiliario" con Santiago Taboada.

"El instituto electoral resolvió que senadores y legisladores no pudieran hablar del 'Cártel Inmobiliario'; a mí no me resolvieron evitarlo porque soy candidata, sería terrible esa intentona de querer callarnos", dijo.

En la resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México (ICEM), se "ordena a los probables responsables se abstengan de realizar publicaciones en cualquier red social o medio de comunicación en donde se viertan manifestaciones de carácter calumnioso sin sustento jurídico en contra de Santiago Taboada Cortina".

Estos servidores públicos son el senador César Arnulfo Cravioto Romero, el diputado federal Víctor Gabriel Varela López y el secretario de Desarrollo Económico del Gobierno de la Ciudad de México, Fadlala Akabani Hneide, indica el documento.

Clara Brugada aseguró que eso es un atentado en "contra de nuestra libertad de expresión para que no hablemos del 'Cártel Inmobiliario'; promovieron al instituto electoral para que yo no pudiera ni otros compañeros más hablar del 'Cártel Inmobiliario'".

En su discurso, de más de 48 minutos, la iztapalapense agregó que no los van a acallar y convocó a sus simpatizantes a hablar del tema.

496 cm²

Página: 7

1/2

#CLARABRUGADA

RECIBE BASTÓN DE MANDO EN XOCHIMILCO

GARANTIZÓ RESPETO

A LOS PUEBLOS Y

BARRIOS ORIGINARIOS.

TABOADA OFRECIÓ
CONSTRUIR HOSPITAL

FRIDA VALENCIA



A través de un programa que difunda el peso cultural y milenario de las comunidades originarias, es como Clara Brugada, candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), busca fortalecer al este sector poblacional.

En el encuentro con representantes, núcleos agrarios, productores, expresiones culturales y ambientales de la Ciudad de México en Xochimilco la aspirante prometió impulsar un diseño urbano propio de los pueblos y barrios originarios que permita reforzar su identidad, siempre con la garantía de que sus prioridades serán necesarias dentro del plan de desarrollo.

Por ello, asumió el compromiso de reconocer y respetar a las autoridades de los pueblos originarios y comunidades indígenas, como sujetos colectivos de derecho.

Brugada Molina detalló que la estrategia debe de asegurar una vida digna para ellos a través del acceso equitativo a los servicios básicos, por lo que se comprometió a asegurar el acceso a los mismos.

En tanto, el candidato de Va X la Ciudad de México (PAN, PRI y PRD), Santiago Taboada, fue recibido por vecinos de Xochimilco en la explanada de San Gregorio Atlapulco, donde firmó un compromiso, junto con el candidato a alcalde Gabriel del Monte, y los aspirantes a diputados presentes, en el que prometió asegurar la disponibilidad de servicios.

El candidato indicó que los vecinos se han mantenido firmes a pesar de las amenazas y han defendido los recursos naturales del sitio, por lo que celebró su persistencia y garantizó que el agua de la alcaldía será para quienes habitan en esa la localidad.

Adelantó que trabajará de la mano con los miembros de su coalición para regresarle la tranquilidad a la demarcación y se comprometió a crear un hospital en la zona para atender emergencias.

Por su parte, Gabriel del Monte señaló que su principal objetivo será que la demarcación sea una de las más seguras, tal como los es ahora Benito Juárez, y afirmó que las autoridades de los pueblos serán respetadas en su gobierno, por lo que pidió el apoyo de los presentes para lograr una coordinación efectiva.

A su vez, el candidato de MC, Salomón Chertorivski, festejó el Día del niño y la niña en la alcaldía Venustiano Carranza, donde hubo juegos para los menores y espectáculos de lucha libre.

"¡Los niños y niñas son el corazón de nuestra comunidad! ¡Juntos aseguramos un futuro brillante para nuestra ciudad!", expuso. ®



DEBATES DE ALCALDÍAS FALTAN.



DE MAYO INICIA EL VOTO ANTICIPADO.



ELHERALDO

XOCHIMILCO



El 3 de mayo se hará un debate en la cárcel varonil de Santa Martha Acatitla.

 Participarán representantes de los tres candidatos a la jefatura de Gobierno.

 El tema será Agenda de cuidados en el entorno familiar de personas en prisión preventiva.



XOCHIMILCO Santiago Taboada y Gabriel del Monte; Clara Brugada y Circe Camacho.

"No han sustentado nada", dice Clara Brugada sobre acusaciones de desvíos en Utopías

(2024-04-27), Proceso (sitio), Sara Pantoja, (Nota Informativa) - 09:21:29, Precio \$56,300.00 CIUDAD DE MÉXICO (proceso.com.mx).- "Son mentiras, no han sustentado nada... y no me afecta en la campaña", respondió Clara Brugada, candidata de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno, ante la acusación del equipo de campaña de su contrincante del PAN-PRD-PRI, Santiago Taboada, sobre un presunto desvío millonario de recursos con empresas "fantasma" vinculadas con René Bejarano en la alcaldía Iztapalapa.

"Yo ya dije que son mentiras, reiteran lo mismo sin dar una sola prueba de sustento. No han sustentado nada y yo todo lo que digo, lo he sustentado. Esa es la diferencia", dijo en entrevista. Noticias Relacionadas Panistas explican presunto desvío en gestión de Brugada en Iztapalapa y su vínculo con Bejarano Clara Brugada arremete contra el IECM por fallo que le impide hablar del "cártel inmobiliario""; Esto es ley mordaza!": Brugada por orden del IECM de no vincular a Taboada con Cártel Inmobiliario

Al término de una reunión con núcleos agrarios de la Ciudad de México, la morenista aseguró que la acusación de los panistas por presuntos malos manejos con las empresas que construyeron las Utopías, el proyecto estrella en su administración, no le afecta en su carrera a las elecciones del 2 de junio, pero que de todos modos impugnará la acusación.

"A ver, en primera, no porque me afecte, sino porque es mentira, ¿sí? O sea, no podemos de ninguna manera dejar como que si no pasara ¿no? Obviamente, mentira que digan, mentira que va a ser impugnada legalmente", afirmó.

La exalcaldesa en Iztapalapa acusó que esa es la estrategia de la oposición: "Ellos ya no tienen manera de ganar la ciudad; entonces, lo único que están haciendo es utilizar la mentira, evitar que la libertad de expresión continúe en la ciudad como medida desesperada".

Insistió en que ella y su partido "no hacemos una sola denuncia sin sustento. Ni una. Y ellos sí, así que eso tiene que cambiar".

A un mes de que termine la campaña, insistió, "lo que digamos tiene que tener sustento y lo del cártel inmobiliario, por supuesto que tiene sustento".

Ayer, integrantes del equipo de campaña de Santiago Taboada denunciaron un presunto desvío de recursos por 300 millones de pesos, mediante 20 empresas "fantasma" vinculadas a René Bejarano, en su mayoría ubicadas en Iztapalapa y relacionadas con la construcción de las Utopías.

En conferencia en la sede nacional del PAN, Roberto Gil Zuarth, asesor jurídico de la campaña del panista, acusó que "hay todos los elementos para presumir que se tratan de estructuras diseñadas para realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita para lavar dinero, en este caso lavar dinero proveniente del presupuesto público".

Sigue tala, acusan núcleos agrarios en la alcaldía Álvaro Obregón

En la reunión con núcleos agrarios del surponiente de la CDMX, Clara Brugada, escuchó solicitudes para frenar la tala ilegal y para apoyar proyectos para el campo, como diálogo directo. También le pidieron el reconocimiento de las autoridades comunales, así como proyectos de humedales, mecanización del campo, combate a plagas, entre otras.

Desde el pueblo de Santa Rosa Xochiac, la morenista se comprometió a proteger todo el suelo de conservación, las zonas agrarias y de producción agrícola, así como las áreas naturales de la capital.

Para ello, dijo que su futuro gobierno aplicará "toda la fuerza del Estado a fin de combatir la tala ilegal y clandestina".

Antes, en una reunión con la Asociación de Autores y Compositores de México, a la que la prensa fue convocada de última hora, Brugada se comprometió a apoyar su lucha por el respeto a los derechos de autor y a garantizar los derechos laborales de los creadores y artistas.

También propuso convertir a todas las escuelas públicas de la CDMX en "semilleros de talento artístico" al dotarlas de todos los instrumentos musicales que existan y no solo de flautas como ocurre en la actualidad.

La crème de la crème / ¡Rabiosamente recordando Vietnam!

(2024-04-27), El Sol de México (sitio), Eva Makívar, (Nota Informativa) - 05:37:21, Precio \$28,500.00 Sentencia inapelable

Luego de aclarar que la aprobación del IECM de prohibir los apodos (como Tajada), y de que lo vinculen con el Cártel Inmobiliario, el candidato opositor a la Jefatura de Gobierno a la CDMX, Santiago Taboada, dijo durante la entrevista: 'yo rento donde vivo'.

"No es un edificio irregular o que esté vinculado al Cártel inmobiliario, como lo aseguró (Clara) Brugada en el debate chilango. Yo donde vivo, rento..., y tú no puedes señalar a alguien con respecto a donde renta..."

Pero, si cuando cumpla los 60 (en 22 años) sigue con ese estatus, va a ser calificado por madame 'X como que está "bien wey"...

Equidad

Por cierto, con dicha aprobación electoral, seguro todos los cárteles también van a exigir ser 'innombrables', argumentando que, 'o todos hijos o todos entenados'...

Wild horses

Cinco de siete caballos militares se escaparon el miércoles durante unos ejercicios de rutina cerca de la principal residencia del rey Carlos III en Londres.

Anduvieron corriendo desbocados por el centro de Londres, hiriendo peatones, y chocando contra vehículos en plena hora pico de la mañana.

Realizaban ejercicios para un desfile militar, pero se asustaron con el ruido de una construcción en un edificio cercano en Belgravia, un lujoso vecindario al oeste del Palacio de Buckingham.

Lo dicho. A los miembros de la Corona británica ¡cuando no les llueve, les llovizna!

¡Bien merercido!

El mundo de las artes marciales mixtas (MMA), sacudido durante la liga rusa HFC.

El luchador iraní Ali Heibati pateó a la ring girl, María en el octágono antes de su combate contra el armenio Arkadiy Osipyan.

María apareció en el octágono en bikini rojo, mostrando el cartel del primer round. Tras un breve baile, pasó junto a Heibati, quien le dio ¡una patada en la cadera!, porque 'le molestó' su vestimenta y que no llevara el velo hiyab... La HFC decidió vetar de por vida a Heibati.

¡Así que lo traicionó su idiosincrasia, y que no sabe el precepto juarense de que, "entre los individuos como entre las naciones..."!

Danza con lobos

Vimos en Tiktok a Xóchitl Gálvez presumiendo sus mejores brinquitos para crear el trend 'Xochibaile' en las redes.

Antier, en TELEDIARIO, conducido por Julia Lafuente, el emecista Jorge Máynez bailó en pleno noticiero su canción "Presidente Máynez, Maynez", con todo y lenguaje de señas.

Dicen que falta que baile la doctora Claudia Sheinbaum... ¿será que ella mañana se va a llevar 'al baile' a ambos(sic) en el debate? Veremos...

El IECM, faccioso y censor

(2024-04-27), La Jornada de Veracruz VER (sitio), La Jornada Veracruz, (Nota Informativa) - 11:49:35, Precio \$5,000.00

La Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó medidas cautelares en favor del PAN para que nadie pueda vincular el concepto de cártel inmobiliario con actos de corrupción, al considerarlo manifestaciones de carácter calumnioso sin sustento jurídico en contra de Santiago Taboada Cortina, candidato de la alianza opositora del PAN, el PRI y el PRD. El cártel inmobiliario es el concepto popularizado para englobar los esquemas ilegales usados por políticos y funcionarios panistas, en particular en la alcaldía Benito Juárez, para hacerse con centenares de bienes inmuebles a cambio de otorgar permisos irregulares de construcción. La resolución del IECM no sólo prohíbe usar una expresión de dominio público, sino que ordena retirar contenidos específicos e impone una mordaza a rivales de Taboada a fin de volverlo verbalmente intocable.

El 10 de abril, el exalcalde benitojuarense exigió medidas cautelares de manera urgente para que se censuren todos los contenidos que lo relacionan con el cártel inmobiliario, alegando que tales expresiones implican una campaña negra y de calumnia, lo que afecta la equidad de la contienda, su candidatura y su derecho a ser votado, además de que perjudica la emisión del voto libre e informado. En este sentido, si el aspirante a gobernar la capital del país no quería que las conductas ilícitas de sus correligionarios dañen su imagen y afecten su campaña, no debió haber guardado silencio ante las conductas de sus antecesores ni mantenido en sus cargos a funcionarios vinculados con esa trama corrupta. En cambio, siguió el mismo camino de la candidata panista a la Presidencia de México, Xóchitl Gálvez, quien pidió al Instituto Nacional Electoral (INE) que hiciera campaña a su favor. A diferencia de la exsenadora, cuyas demandas fueron ignoradas por el árbitro comicial, Taboada tuvo éxito en poner a su servicio al IECM.

El proyecto del Organismo Público Local Electoral (OPLE) capitalino es la más reciente prueba de la deriva censora e inquisitorial de las instituciones supuestamente llamadas a proteger la democracia, una forma de gobierno inseparable de la libertad de expresión que el IECM ataca. Ha de recordarse que, desde 2021, el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) mantienen un acoso implacable contra el presidente Andrés Manuel López Obrador para impedirle que se defienda de las calumnias, invectivas y campañas de odio de las que es objeto todos los días y a todas horas. En su afán de silenciar al mandatario, atentan contra el conjunto de la sociedad, pues impiden al titular del Ejecutivo ejercer sus funciones y mantener la comunicación debida con los gobernados. Estos organismos han ido tan lejos como para buscar que no se difundiera una entrevista periodística, lo cual habría supuesto una regresión infame en materia de libertad de prensa. El magistrado y ex presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez Mondragón (de largo pasado en las filas de Acción Nacional) incluso intentó sacar de circulación un libro escrito por el mandatario.

Además de constituir un acto de censura inadmisible en democracia, el escudo en torno a Taboada tiene el inocultable propósito de distorsionar las campañas a favor de la derecha capitalina, pues implica que el PAN y sus aliados pueden atacar a sus contrincantes, mientras que éstos se exponen a ser sancionados y hasta a perder sus candidaturas si se atreven a replicar. En suma, nos encontramos ante la enésima demostración de que los órganos electorales pretendidamente autónomos fueron capturados por grupos de poder que se atrincheraron en ellos a fin de obtener por la puerta trasera lo que no les dan las urnas. En lo inmediato, es urgente que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México deje sin efecto las medidas cautelares dictadas por el IECM y restablezca tanto la equidad en la contienda por el gobierno de la capital, como el derecho a la libertad de expresión.

En tanto, hoy es más evidente que nunca la necesidad de emprender una reforma de fondo en el sistema electoral para evitar repetir decisiones aberrantes como la comentada.

Libros de ayer y hoy/Teresa Gil

(2024-04-27), Quadratin TLAX (Sitio), Redacción, Teresa Gil, (Nota Informativa) - 12:48:42, Precio \$5,000.00

Cártel inmobiliario. Jóvenes en contra

laislaquebrillaba@yahoo.com.mx

Como si fuera una convocatoria mundial, los jóvenes ya están saliendo en escena. Se les ve en profusión en Estados Unidos y ahora en Francia, demandando que termine la infame y asesina guerra de Netanyahu en Palestina. En su momento, han hecho lo mismo en México pero ahora, en la defensa profunda de un principio, se ve a los jóvenes universitarios reclamando el uso vil de la censura y exhibiendo con voces altas la defensa de la libertad de expresión. Reclaman la intervención del Instituto Electoral de la Ciudad de México, de haber avalado la demanda panista de emitir censura a Morena para que no mencione el nombre del Cártel Inmobiliario; demandantes entre los que se encuentran integrantes del llamado organismo. En la reunión que tuvieron el 26 de abril, los estudiantes mencionaron presuntos nombres del cártel, como el de Santiago Taboada candidato del PAN a la capital, así como al fugado Víctor Manuel Mendoza, hermano de Luis Mendoza que Taboada quiere dejar en la Benito Juárez.

!NO NOS CALLARÁN!, UN GRITO QUE AVANZA TANTO EN GAZA, COMO EN MÉXICO

El despertar de la juventud, como en su momento se ha dado en otras fechas, como en el 68 francés y mexicano, ya se exhibe cada vez con más arrastre, iniciado en Estados Unidos para demandar que su país que apoya a Netanyahu, deje de financiar esa guerra cruenta. De acuerdo a datos publicados en ese país, ya van más 8 mil protestas en 850 ciudades y la represión no ha cesado. Las fotos que se publican demuestran el grado de agresividad que están siguiendo algunos gobiernos, uno de ellos George Abbott, el de Texas. En Francia la lucha juvenil pro Palestina se inició en el centro educativo Sciences po Paris y son muchos los que exigen el fin de la guerra ¡No nos callarán!, grita el estudiantado.

LA EXIGENCIA ESTUDIANTIL DE PARAR LA GUERRA CONTRA GAZA, SE AGUDIZA

Las palabras de miles hermanadas en América y Europa (hay protestas también en otros países americanos), se combina con la favorable postura de México solicitando que Palestina tenga los derechos de cualquier afiliado a la ONU. Un hecho absurdo e injusto que no se ha dado porque tanto Israel como Estados Unidos se oponen. Actos de protestas que se están generalizando y ya igual que en el país vecino tenderá a crecer y que podría servir, tal vez, para que esos países que se creen dueños de mundo y usan su derecho a veto, sepan que existen muchos países y millones en el mundo que repudian sus acciones. En Francia por lo pronto, siguiendo la ruta de Estados Unidos, Macron ya envió a su policía a reprimir.

LOS JÓVENES UNIVERSITARIOS MEXICANOS SE LANZAN CONTRA LA CENSURA

Después de la censura primitiva de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral la Ciudad de México, el nombre del cártel repetido para confirmar su existencia, se ha lanzado miles de veces a los medios, redes y en concentraciones. Los jóvenes del Frente Estudiantil de Colectivos, dieron a conocer su postura en contra del IECM y del PAN y Taboada que fueron los peticionarios de esa censura, Con frases lapidarias que mucho tienen que ver con la decisión de que se haya aplicado la censura al partido Morena de no utilizar la frase Cártel Inmobiliario, los estudiantes en masa gritaron que el cártel si existe y no los callarán. Esas y muchas frase más, retumbaron durante la hora y media que duró la concentración. Por su lado Morena en voz de Clara Brugada la candidata a la CDMX de ese partido, ya advirtió que no pararán ante las objeciones y seguirán adelante en su campaña.

¡EL CÁRTEL QUE VIENE!

(2024-04-27), Latitud Megalopólis CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:40:24, Precio \$5,000.00 Desde hace por lo menos 12 años, en la entonces delegación Benito Juárez de la Ciudad de México comenzó a tejerse una red de corrupción entre servidores públicos y empresas que se dedican a la construcción de inmuebles, lo que desató un boom inmobiliario en esa demarcación que hoy conocemos como el "Cártel Inmobiliario".

La maniobra incluyó las administraciones de cuatro alcaldes, todos ellos miembros del Partido Acción Nacional (PAN): Mario Palacios (2009-2012), Jorge Romero (2012-2015) y Christian Von Roehrich (2015-2018)"; Santiago Taboada (Oct. 2018- Dic 2023).

El "Cártel inmobiliario" es una realidad. No es un invento electorero. "En agosto de 2021 tras registrarse una explosión por acumulación de gas en un inmueble ubicado en Avenida Coyoacán". A partir de ese día conocimos de la coalición de un grupo de jóvenes panistas, una camada de nuevos funcionarios que aprendieron viejas mañas, aplicadas con tranzas nuevas.

Han operado a través de un "sistema de intercambio de favores por medio de colusiones ilegales con constructoras y desarrollos inmobiliarios, empresas fachada y otorgamiento de autorizaciones y licencias e incluso extorsiones a empresarios dentro de la demarcación", han documentado varios medios de comunicación.

Al menos diez "empresas fachada están vinculadas con esta red de funcionarios", ligados a los alcaldes que han gobernado por muchos años esta alcaldía. Uno de ellos, Jorge Romero, actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados. Es señalado como cabeza del cártel.

Junto con él está acusado el candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, quien ha reconocido la existencia de este Cártel; pero se lava las manos. Arguye que no sabía que amigos cercanos a él y/o funcionarios de su gobierno en Benito Juárez eran parte de ese grupo delictivo. Recién, ha dicho: "No voy a meter las manos al fuego por nadie".

¿Quién puede creer que el alcalde de una demarcación como Benito Juárez no haya sabido de semejante fraude por parte de sus subordinados. ¿Es posible?

¿Por qué Taboada testó con tachaduras, su declaración patrimonial? ¿Qué esconde? ¿Qué es lo que no quiere que sepamos? ¿De cómo se multiplicaron sus cuentas bancarias o sus propiedades?

Se victimiza cuando se dice ser perseguido político de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX). Han sido los mismos pobladores de Benito Juárez quienes lo han acusado. Líderes vecinales de la demarcación presentaron una plataforma llamada "RaTaboada". https://polemon.mx/vecinos-de-benito-juarez-lanzan-la-plataforma-rataboada/

De muchas maneras y a través de diversas denuncias ante la FGJCM han presentado pruebas que han evidenciado actos de corrupción del exalcalde y de quienes junto con él gobernaron BJ, servidores públicos ligados al PAN en la capital del país.

A este partido llegó a dirigirlo una mafia de jóvenes de quienes se presumía sus "capacidades, inteligencia y compromiso por México", pero que están muy lejos de conocer realmente que significa el "bien común", la esencia de la doctrina social cristiana de su fundador, Manuel Gómez Morín.

Desde luego vienen a la cabeza aquellos "jóvenes" políticos que Enrique Peña Nieto, siendo presidente de

México, presumió como la "nueva generación política" que iba a cambiar a México; que gobernó varios estados del país y, más temprano que tarde, se convirtió en una de las más corruptas y cínicas: Roberto Borge, Javier Duarte, César Duarte, Rodrigo Medina, Aristóteles Sandoval; éste asesinado, presuntamente, por el Cártel Jalisco Nueva Generación.

Por el PAN, su parangón hoy, son Ricardo Anaya, Marko, el gris, Cortés, Jorge Romero, Christian Von Roehrich, Santiago Taboada, Luis Vizcaíno, Nicias René Aridjis, Víctor Mendoza Acevedo (prófugo), y muchos más, quienes también huyeron; unos y otros están ligados a ese cártel inmobiliario.

Santiago Taboada enfrenta 16 investigaciones por extorsión, peculado, entre otros delitos, pero logró que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dictara a su favor medidas cautelares para que no se le relacione con el concepto "Cártel Inmobiliario" y con actos de corrupción de los que hay infinidad de pruebas. https://www.sinembargo.mx/23-04-2024/4491764

El fallo del IECM significa un acto de censura, aunque la ciudadanía de Benito Juárez que conocen en carne propia de las corruptelas de Taboada, de Jorge Herrera y de muchos funcionarios y amigos que hoy están en la cárcel y otros prófugos, los sigue denunciando

Cubiertos con este manto de impunidad del IECM, pretenden pintar de azul la capital, porque seguramente ven en su futuro grandes negocios y no sólo inmobiliarios

Estos son, este es el que pretenden sea, "¡el cártel que viene"! ¿Será?

Que no le cuenten...

A quién se le ocurrió la difusión de la playera con la imagen de la "Santa Muerte": "Un verdadero hombre nunca habla mal de López Obrador". Si es cierto que sus creadores es una empresa conocida como "Playeras Pendejas". ¿Por qué y para qué desde Morena salieron a promocionarla? ¿Qué necesidad había? ¿Qué se ganó?

Que no le digan... | Mario A Medina | ¡El Cártel que viene!

(2024-04-27), Sociedad Noticias CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:25:49, Precio \$5,000.00 Por Mario A. Medina

Desde hace por lo menos 12 años, en la entonces delegación Benito Juárez de la ciudad de México comenzó a tejerse una red de corrupción entre servidores públicos y empresas que se dedican a la construcción de inmuebles, lo que desató un boom inmobiliario en esa demarcación que hoy conocemos como el "Cártel Inmobiliario".

La maniobra incluyó las administraciones de cuatro alcaldes, todos ellos miembros del Partido Acción Nacional (PAN): Mario Palacios (2009-2012), Jorge Romero (2012-2015) y Christian Von Roehrich (2015-2018)"; Santiago Taboada (Oct. 2018- Dic 2023).

El "Cártel inmobiliario" es una realidad. No es un invento electorero. "En agosto de 2021 tras registrarse una explosión por acumulación de gas en un inmueble ubicado en avenida Coyoacán". A partir de ese día conocimos de la coalición de un grupo de jóvenes panistas, una camada de nuevos funcionarios que aprendieron viejas mañas, aplicadas con tranzas nuevas.

Han operado a través de un "sistema de intercambio de favores por medio de colusiones ilegales con constructoras y desarrollos inmobiliarios, empresas fachada y otorgamiento de autorizaciones y licencias e incluso extorsiones a empresarios dentro de la demarcación", han documentado varios medios de comunicación.

Al menos diez "empresas fachada están vinculadas con esta red de funcionarios", ligados a los alcaldes que han gobernado por muchos años esta alcaldía. Uno de ellos, Jorge Romero, actual coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados. Es señalado como cabeza del cártel.

Junto con él está acusado el candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, quien ha reconocido la existencia de este Cártel; pero se lava las manos. Arguye que no sabía que amigos cercanos a él y/o funcionarios de su gobierno en Benito Juárez eran parte de ese grupo delictivo. Recién, ha dicho: "No voy a meter las manos al fuego por nadie".

¿Quién puede creer que el alcalde de una demarcación como Benito Juárez no haya sabido de semejante fraude por parte de sus subordinados. ¿Es posible?

¿Por qué Taboada testó con tachaduras, su declaración patrimonial? ¿Qué esconde? ¿Qué es lo que no quiere que sepamos? ¿De cómo se multiplicaron sus cuentas bancarias o sus propiedades?

Se victimiza cuando se dice ser perseguido político de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la ciudad de México . Han sido los mismos pobladores de Benito Juárez quienes lo han acusado. Líderes vecinales de la demarcación presentaron una plataforma llamada "RaTaboada".

De muchas maneras y a través de diversas denuncias ante la FGJ han presentado pruebas que han evidenciado actos de corrupción del exalcalde y de quienes junto con él gobernaron BJ, servidores públicos ligados al PAN en la capital del país.

A este partido llegó a dirigirlo una mafia de jóvenes de quienes se presumía sus "capacidades, inteligencia y compromiso por México", pero que están muy lejos de conocer realmente que significa el "bien común", la esencia de la doctrina social cristiana de su fundador, Manuel Gómez Morín.

Desde luego vienen a la cabeza aquellos "jóvenes" políticos que Enrique Peña Nieto, siendo presidente de México, presumió como la "nueva generación política" que iba a cambiar a México; que gobernó varios estados del país y, más temprano que tarde, se convirtió en una de las más corruptas y cínicas: Roberto Borge, Javier Duarte, César Duarte, Rodrigo Medina, Aristóteles Sandoval; éste asesinado, presuntamente, por el Cártel Jalisco Nueva Generación.

Por el PAN, su parangón hoy, son Ricardo Anaya, Marko, el gris, Cortés, Jorge Romero, Christian Von Roehrich, Santiago Taboada, Luis Vizcaíno, Nicias René Aridjis, Víctor Mendoza Acevedo (prófugo), y muchos más, quienes también huyeron; unos y otros están ligados a ese cártel inmobiliario.

Santiago Taboada enfrenta 16 investigaciones por extorsión, peculado, entre otros delitos, pero logró que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dictara a su favor medidas cautelares para que no se le relacione con el concepto "Cártel Inmobiliario" y con actos de corrupción de los que hay infinidad de pruebas.

El fallo del IECM significa un acto de censura, aunque la ciudadanía de Benito Juárez que conocen en carne propia de las corruptelas de Taboada, de Jorge Herrera y de muchos funcionarios y amigos que hoy están en la cárcel y otros prófugos, los sigue denunciando

Cubiertos con este manto de impunidad del IECM, pretenden pintar de azul la capital, porque seguramente ven en su futuro grandes negocios y no sólo inmobiliarios

Estos son, este es el que pretenden sea, "¡el cártel que viene"! ¿Será?

Que no le cuenten...

A quién se le ocurrió la difusión de la playera con la imagen de la "Santa Muerte": "Un verdadero hombre nunca habla mal de López Obrador". Si es cierto que sus creadores es una empresa conocida como "Playeras Pendejas". ¿Por qué y para qué desde Morena salieron a promocionarla? ¿Qué necesidad había? ¿Qué se ganó?

*Periodista: @MarioA_Medina

Columna anterior: Insistir en la narrativa del miedo

El IECM atenta contra la libertad de expresión: Martí Batres

(2024-04-27), Contralínea (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 11:59:15, Precio \$30,140.00

Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó una serie de medidas cautelares, las cuales prohíben a actores políticos del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) vincular la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez con el candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, indicó que esta resolución es "oscurantista" y "medieval", ya que "atenta contra la libertad de expresión, censura y marca un retroceso al desarrollo del pensamiento crítico en el país".

"[Al IECM] no les gusta un pensamiento, entonces buscan censurarlo; no están de acuerdo con una opinión, entonces quieren censurarla administrativamente, pero ¿Qué va a pasar? Lo que va pasar es que mucha gente que piensa así, ahora con más ganas lo va a difundir por redes sociales. [...] Por un lado, me parece un retroceso muy lamentable a los tiempos de la censura y el oscurantismo; y por otro lado, me parece muy difícil que con esas medidas puedan evitar que florezca el pensamiento crítico".

De igual manera, el mandatario capitalino señaló que la determinación del órgano electoral muestra que "no es imparcial", debido a que la mayoría de sus consejeros responde a determinadas fuerzas políticas. También, puntualizó que esta situación está presente en otros órganos electorales de carácter federal.

"Trataron de censurar el libro del presidente Andrés Manuel López Obrador, por eso digo que son tiempos de oscurantismo. ¿Qué sigue? ¿Qué van a hacer? ¿Cerrar periódicos o quemar libros en la hoguera?".

Asimismo, Batres Guadarrama añadió que la actividad ilícita relacionada a la corrupción inmobiliaria es real y surgió por la autorización de pisos excedentes en los edificios de la alcaldía Benito Juárez, donde se vieron implicados exfuncionarios de la demarcación.

Finalmente, recordó la iniciativa de reforma que postuló hace algunas semanas, con el objetivo de incorporar como delito al Código Penal de la Ciudad de México estas prácticas. La misma que ya fue aprobada por los legisladores del Congreso de la Unión.

"Esta reforma obedece a situaciones reales, sino no se hubiera dado, cambian las realidades y eso implica que frente a conductas que se desarrollan se establezcan nuevos tipos penales. [..] Y la Fiscalía, por ejemplo, tendrá que seguir haciendo sus investigaciones y las investigaciones que tienen, tienen tiempos legales, no se pueden retrasar o acelerar por otro tipo de procesos".

Resumen, Más allá del titular.

(2024-04-27), 98.5 El Heraldo Radio, Más allá del titular, Selene Flores, (Resumen Informativo) - 10:06:04, Duración: 00:02:31 Precio \$133,484.00

HÉCTOR VIEIRA, CONDUCTOR: El Presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que al terminar su Gobierno no se dará carpetazo a sus puntos trascendentales como la desaparición de los estudiantes de Ayotzinapa y también adelantó que el próximo uno de julio se pagarán las primeras pensiones con compensaciones del Fondo para el Bienestar.

En temas electorales, la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, acusó a Morena de espionaje al señalar que sus llamadas están intervenidas y además de que hay personas afuera de su casa de campaña en la colonia sur es de la Ciudad de México.

Por su parte, Claudia Sheinbaum, la abanderada de Morena y sus partidos satélite, se dijo satisfecha por lo hecho hasta el momento en su campaña y a un día del segundo debate insistió en que la oposición no sube ni con royal en las encuestas y por eso están desesperados.

A pesar de haber sido interpado por alumnos de la Universidad Autónoma Metropolitana, el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que no se arrepiente de haber visitado el plantel Xochimilco de esta casa de estudios y lamento la nula cobertura informativa a su campaña.

La Fiscalía General del Estado de Chiapas confirmó el fallecimiento de Manuel de Jesús Lazos Martínez, ex director de la Policía Municipal de Huixtla, quien fue atacado a balazos la noche de este viernes cuando se encontraba cenando en un establecimiento ubicado sobre la carretera Cruz del Oro el Chipilín.

En temas de la capital, el jefe de Gobierno de la ciudad de México, Martí Bátres, calificó de oscurantistas y medievales las medidas cautelares que dictó el Instituto Electoral capitalino para que no se vincula el candidato de la alianza Va por la ciudad de México, Santiago Taboada, con el llamado "Cartel Inmobiliario".

En información internacional, el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, volvió a pedir a sus aliados más sistemas de defensa antiaérea, luego de que el ejército ucraniano derribó solamente 21 de 34 misiles que Rusia lanzó durante la madrugada de este sábado contra tres regiones del oeste y centro oeste ucraniano.

Cerca de 10 mil militantes y simpatizantes de toda España se congregaron este sábado en los alrededores de la sede central del Partido Socialista Obrero español en Madrid para apoyar al presidente del Gobierno ibérico, Pedro Sánchez, tras su decisión de reflexionar durante cinco días sobre su futuro al frente del ejecutivo.

VROD

Candidatos en CDMX apuestan por cámaras, inteligencia y policías mejor pagados

(2024-04-27), Expansión Política CDMX (sitio), Redacción, David Santiago, (Nota Informativa) - 07:56:50, Precio \$7,715.00

Rumbo a las elecciones del 2 de junio, los candidatos que compiten por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México apuestan por ganar la confianza de los votantes mediante propuestas en materia de seguridad y combate a la delincuencia, temas que preocupan a gran parte de la población y es una estrategia clave en cualquier administración.

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski coinciden en la necesidad de dotar a la policía de mayores herramientas tecnológicas, aumentar el número de cámaras de seguridad y fortalecer la inteligencia en la Secretaría de Seguridad Ciudadana para el combate a la delincuencia, pero cada uno tiene su enfoque en algún elemento estratégico.

La candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, propone dar continuidad a la estrategia de seguridad que ya está en marcha en la Ciudad de México y fortalecerla con una plataforma tecnológica en tiempo real para el análisis del fenómeno delictivo.

Por su parte, el candidato de la alianza PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada tiene como carta fuerte llevar el programa "Blindar", implementado en la alcaldía Benito Juárez, a toda la capital y dotar de tecnología a las dependencias en materia de seguridad.

En tanto que el candidato por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski apuesta por ampliar y mejorar las condiciones salariales, laborales y dotar a la policía de mayores facultades para investigar delitos.

Analistas consultados por Expansión Política advierten que las propuestas son solo buenos deseos para la Ciudad de México, ya que carecen de un diagnóstico actual del comportamiento delictivo.

"No existe un plan detallado, un diagnóstico de la incidencia delictiva, mapas de calor, la criminogénesis; además, no hay una estimación presupuestal... ¿cuánto va costar cada uno de esos planes? Nadie arrastró el lápiz para hacer un cálculo de una evaluación financiera", argumenta David Saucedo, experto en temas de seguridad.

Continuidad de proyectos

De los tres candidatos, únicamente Clara Brugada y Santiago Taboada, proponen dar continuidad a políticas de seguridad ya probadas en la Ciudad de México. Ambos, bajo la experiencia de haber gobernado las alcaldías Iztapalapa y Benito Juárez entre 2018 y 2023, demarcaciones distintas en cuanto a población y fenómenos delictivos.

Basándose en los datos de incidencia delictiva y combate a la delincuencia tanto de la estrategia implementada por la exjefa de gobierno Claudia Sheinbaum, como del exsecretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch y de la exfiscal Ernestina Godoy, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, apuesta por mantener la misma línea.

"En 2018 se denunciaban 155 delitos diarios, al cierre de 2023 se denunciaban 67, es decir se disminuyó 56% la inseguridad en la Ciudad y bajó la percepción (de inseguridad), ahí están los resultados, el modelo de seguridad implementado, ha funcionado y debe continuar", afirmó Brugada el pasado 16 de abril al presentar su estrategia de seguridad.

Brugada también propuso mantener los gabinetes de seguridad con la participación de todo el gabinete de

seguridad para analizar los hechos delictivos y delinear o ajustar medidas para el combate a la delincuencia, estrategia utilizada tanto en el gobierno federal como en la Ciudad de México desde diciembre de 2018.

Para respaldar su proyecto, la morenista contó con la participación en su consejo asesor de Omar García Harfuch, así como del exjefe de gobierno Marcelo Ebrard, quien además ocupó el cargo de secretario de Seguridad Pública durante el sexenio del hoy presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte el candidato de la alianza Va por la CDMX, Santiago Taboada ofrece implementar en toda la Ciudad de México el modelo "Blindar" que aplicó desde 2018 en la alcaldía Benito Juárez y que a su consideración ha dado resultados positivos.

"A mí me definen mis hechos y mis resultados, a los alcaldes se los digo, en mi gobierno, quienes le apuesten a invertir en seguridad yo voy a doblar el presupuesto de las alcaldías, porque el incentivo más importante es invertir en lo que más le preocupa a la gente", dijo el pasado 11 de abril.

El modelo de seguridad propuesto de Taboada busca que los elementos de la policía de la Ciudad de México sean más cercanos a los vecinos de las colonias de las 16 alcaldías, por ello propone crear una policía de proximidad por microcuadrantes para realizar visitas a domicilios y prevenir delitos.

La estrategia de seguridad de Taboada fue avalada y asesorada por Manuel Mondragón Y Kalb, quien fuera secretario de Seguridad Pública en la administración del exjefe de gobierno, Marcelo Ebrard y fue primer Comisionado Nacional de Seguridad en el sexenio del expresidente Enrique Peña Nieto.

Inteligencia y más facultades para la policía

Además de la continuidad de la estrategia de seguridad del gobierno actual, la apuesta principal de la candidata de Sigamos Haciendo Historia es crear una plataforma denominada "Visor 360" que es una base de datos en tiempo real para que los integrantes del gabinete de seguridad, puedan analizar los delitos o hechos importantes en la capital y así puedan tomar decisiones focalizadas por colonia o alcaldía.

La plataforma recopilará diariamente la información y a las 2:00 horas hará un análisis general para que en el gabinete de seguridad se pueda discutir.

"Visor 360" contará con mapas de geolocalización de hechos delictivos, informes policiales, videos del C5 entre otras herramientas. A esta plataforma tendrá acceso también personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional y la Secretaría de Marina.

Como parte de su estrategia de seguridad, la candidata de Sigamos Haciendo Historia prometió aumentar al doble el número de cámaras de videovigilancia que actualmente se encuentran en la Ciudad de México.

"Seremos la ciudad más videovigilada de América. Vamos a duplicar, vamos a instalar 150,000 videocámaras en toda la Ciudad de México, vamos a rebasar a Nueva York", resaltó.

Brugada también propone aumentar la flota de drones para análisis y seguimiento de objetivos de detención prioritarios, dotar a los uniformados de teléfonos inteligentes y herramientas equipadas con el uso de Inteligencia Artificial para la detección y rastreo de información del historial delictivo de alguna persona que esté involucrada en algún delito. Resaltó que el C5 será fortalecido y será un centro de inteligencia para el combate al fenómeno delictivo.

Bajo esta misma perspectiva, en su estrategia de seguridad denominada "Las Cinco de Taboada", el candidato del PAN, PRI y PRD propone trasladar el centro de monitoreo C5 a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ya

que actualmente es un organismo independiente y que este edificio inteligente ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza se convierta en el centro de inteligencia de la Ciudad de México.

"Queremos que el C5 tenga condiciones para que el o la titular de Seguridad Pública pueda operar las cámaras y que no sea como hoy pasa, que prácticamente se pasan la pelota porque no depende de la secretaría, queremos que el C5 funcione para las víctimas de esta ciudad", argumenta.

Aunado a ello, promete crear una subsecretaría de inteligencia especializada en el combate al crimen organizado enfocada en grupos dedicados al secuestro, extorsión, cobro de piso y venta de drogas.

Por su parte, Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, nombró su estrategia como si fuera un lema de campaña: "Una ciudad inteligente es segura y justa".

Su propuesta estelar, es sacar de las calles de la Ciudad de México a 20,000 delincuentes, que desde su perspectiva son los principales generadores de violencia.

El emecista ofrece generar acuerdos con centros comerciales, bancos, centros recreativos y negocios particulares para sumarse a la red de cámaras de videovigilancia del C5 y así pasar de 63,000 cámaras que actualmente operan a 214,000, es decir, poco más del doble del propuesto por Clara Brugada.

Propone crear un Consejo de Seguridad y Justicia con facultades para comunicarse entre instituciones , determinar la eficacia de las intervenciones de la policía y de la fiscalía y homologar la información para los tomadores de decisiones.

Además, buscará diseñar soluciones focalizadas por cuadrante, ya que cada colonia y alcaldía es diferente y sus necesidades de seguridad son distintas.

Apuesta por generar un nuevo modelo organizacional, orientado a la profesionalización, la especialización y la atención a las víctimas.

Mejoras salariales y laborales de policías

Los tres candidatos a la Jefatura de Gobierno apuestan porque los policías de la Ciudad de México tengan mejores condiciones salariales y laborales.

Clara Brugada mantiene la línea de aumento salarial del 9% anual que fue implementado por el gobierno de Claudia Sheinbaum, así como mejoras en la seguridad social.

"La policía de la Ciudad de México es una institución fuerte, así que continuaremos la mejora salarial y se creará un hospital para el personal policial", ha señalado.

Santiago Taboada, al igual que la candidata morenista, propuso la creación de un hospital para policías y sus familias. Además, se comprometió a mejorar el salario y los horarios de trabajo de los uniformados.

"Quiero que la ciudad tenga a la mejor policía del país, que actúe con profesionalismo y con pleno respeto a los derechos humanos., cada policía de esta ciudad debe saber que su familia va a estar protegida" afirmó

Chertorivski también prometió una policía mejor pagada, con servicios de salud y de seguridad social garantizados.

Seguridad, la clave para un gobierno

Para David Saucedo, experto en temas de seguridad, las propuestas de los candidatos a la jefatura de gobierno son un catálogo de buenos deseos, pues carecen de un análisis serio y minucioso del cómo van a hacer realidad sus estrategias, inversiones y recursos destinados a proyectos específicos.

Dijo que en el caso de Clara Brugada, su estrategia está basada en los resultados palpables de Claudia Sheinabum y Omar García Harfuch y por ello, le es conveniente dar continuidad al proyecto de seguridad, Mientras que Taboada busca generar una percepción desde su experiencia en una alcaldía que cuenta con características muy distintas a las de sus colindantes.

"No hay un análisis jurídico de cuáles son las modificaciones que tienen que realizarse en el marco legal para poder instrumentar lo que ellos están planteando, entonces, más allá de que no son planes diagnósticos en materia de seguridad, no son más que propuestas de corte político-electoral, son fórmulas de mercadotecnia." afirmó.

Por su parte Arturo Argente, catedrático e investigador del Tec de Monterrey aseguró que la seguridad, se ha convertido en la "piedra en el zapato" de todas las administraciones tanto a nivel federal como local, ya que nunca son suficientes las acciones, pues el fenómeno delictivo evoluciona rápidamente dependiendo de los territorios.

Dijo que a la fecha, todos los candidatos a la jefatura de gobierno se han enfocado en inteligencia, mejoras salariales y combate a delitos del fuero común, pero ninguno ha puesto sobre la mesa el combate directo a los cárteles de la droga que por años se han disputado la Ciudad de México.

"Ninguno, debido a que realmente tenemos un problema muy complejo que ha derivado en un dragón de siete cabezas. Es un tema delicado ya que también en el ámbito político vemos que todos los candidatos están expuestos y que pueden ser sujetos a cualquier tipo de atentado." apuntó.

Bajo esta perspectiva coincidió Saucedo "Me gustaría saber ¿qué estrategia tienen para combatir la penetración del cártel Jalisco Nueva Generación en la Ciudad de México?, o ¿qué estrategia tienen para combatir la extorsión que desarrolla la familia Michoacana, en alcaldías del sur de la Ciudad de México? o ¿cómo van a frenar los envíos de cocaína del cártel de Sinaloa a la capital?" apuntó.

El 12 de mayo, será el día en que los tres candidatos a la jefatura de gobierno, contrasten ideas e incluso acusaciones por el tema de seguridad y justicia en el tercer y último debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Privatizar (más) o rescatar lo público: ¿Qué proponen los partidos para enfrentar la crisis de agua en la Ciudad de México?

(2024-04-28), Pie de Página (Sitio), Alejandro Ruiz, (Nota Informativa) - 03:21:25, Precio \$11,408.00 28 abril, 2024

Después del segundo debate chilango las dudas quedaron en el aire ¿Cuál es la mejor propuesta para el manejo del agua en la Ciudad de México? Las respuestas, aunque muy parecidas, encierran una trampa: la privatización o el rescate de lo público

Texto: Alejandro Ruiz

Fotos: Cuartoscuro y Jesús Almazán

CIUDAD DE MÉXICO.- De lo poco que se puede rescatar del segundo Debate Chilango entre quienes compiten por la jefatura de Gobierno, hay algo que parece quedar en segundo plano, aunque para la ciudadanía organizada es fundamental: privatizar o rescatar lo público en la distribución y acceso al agua en la Ciudad de México.

El segundo debate chilango reafirmó que, en realidad, los debates son un espacio muy limitado para conocer las propuestas de las candidaturas.

Aunque el tema era Agua y combate a la corrupción, en realidad lo que escuchamos de todas las candidaturas fueron ataques y descalificaciones enmarcados en la coyuntura política. Para las propuestas quedó muy poco espacio, limitado y eclipsado por los intentos de manchar a sus contrincantes.

¿Qué proponen las candidaturas al respecto? Aquí te contamos.

Leer más

Agua como derecho humano

De las plataformas políticas de los partidos, la única que plantea el acceso al agua como un derecho humano es la de la coalición Morena-PT-PVEM, encabezada por Clara Brugada.

En sus páginas se lee que, de ganar la elección, «garantizará el derecho humano al agua y se priorizará el consumo humano directo por sobre la comercialización para actividades industriales u orientadas al extractivismo; se evitará la sobreexplotación de fuentes superficiales y subterráneas y se asegurará la calidad del abasto».

Para esto, la candidata propone la mejora y construcción de infraestructura como plantas de bombeo y líneas de agua potable, así como la ampliación y rehabilitación de plantas de tratamiento, todo esto desde el presupuesto público. También, habló sobre la creación de un órgano ciudadano para vigilar el destino del agua en la Ciudad de México, aunque sus resoluciones no proyectan ser vinculantes.

En sus eventos de campaña, Brugada ha expandido más las generalidades de su propuesta, hablando sobre trabajos de coordinación con la próxima administración federal y la actual del Estado de México.

Leer más

Específicamente ha señalado que priorizará la rehabilitación de 11 fuentes de abastecimiento de agua de la Zona Metropolitana y la Ciudad de México, entre ellas la presa Madín, en Atizapán, y el Sistema Lerma. Además de ampliar la capacidad de almacenamiento de la laguna de Zumpango, en el Estado de México, y duplicar la capacidad de tratamiento de agua que actualmente tiene la Ciudad.

También, propone establecer «medidas obligatorias para el tratamiento de aguas y la utilización de agua de lluvia en los grandes establecimientos industriales, mercantiles y de servicios».

El reto no es menor, pues aunque el suministro de agua potable es de los servicios mejor calificaos en la Encuesta Nacional de Calidad e Impacto Gubernamental (ENCIG) 2021, con el 47.8 por ciento de la población encuestada, en las periferias de la Ciudad de México ha habido críticas hacia las administraciones pasadas por otorgar concesiones a empresas privadas y favorecer a la industria sobre las necesidades de las personas.

Leer más

El problema ¿es el dinero?

En su plataforma electoral, la coalición PRI-PAN-PRD, con Santiago Taboada a la cabeza, propone generalidades que difícilmente pueden desglosarse en un análisis a profundidad.

Por ejemplo, su propuesta para atender la crisis hídrica se engloba en la creación de un Consejo de Desarrollo Metropolitano, donde además de otras problemáticas como la seguridad y los asentamientos irregulares, se trabajara el abasto de agua y el saneamiento.

También, como la plataforma de Morena-PT-PVEM, la plataforma de Taboada afirma que se invertirá en la construcción de infraestructura para la captación de agua de lluvia y el mejoramiento de los sistemas de distribución y saneamiento.

La diferencia, es que para esto el PRI-PAN-PRD propone construir una plataforma para la inversión productiva de un plan a largo alcance «que sea detonador de la inversión y el financiamiento convocarse la participación del sector público, social y privado y dirigirse a sectores estratégicos, como el desarrollo urbano; infraestructura hidráulica, agua y saneamiento; movilidad, transporte público e infraestructura vial; mobiliario y equipamiento urbano, así como la inversión social productiva».

Es decir, las bases de asociaciones público-privadas que contemplen la participación en la construcción y mejoramiento de la infraestructura hidráulica, distribución de agua y saneamiento.

Este planteamiento va en consonancia con una de las pocas propuestas que mencionó en el debate, «hacer una inversión histórica». Y, más allá de las concesiones, permitir la entrada del sector privado en esto, algo similar a lo que hace el estado de Guanajuato, donde las industrias tienen programas de saneamiento de ríos e inversión en plantas de tratamiento para su aprovechamiento. Algo que ha generado desastres humanos y ambientales en los últimos años.

Leer más

La deuda internacional, ¿alternativa o privatización?

En su plataforma electoral, Movimiento Ciudadano, con Salomón Chertorivski a la cabeza, detalla un plan de saneamiento, tratamiento de aguas residuales y la captación de agua como alternativas para el desabasto y la sequía en la Ciudad de México.

Sus propuestas, al igual que las de sus pares, también se concentran en atender las fugas, y «asegurar el abasto de agua potable a toda la población de la Ciudad de México. Implementar una política de manejo ordenado de los recursos hídricos, corrigiendo el creciente estrés hídrico en buena parte de la ciudad».

La novedad es que Chertorivski propone «aumentar la capacidad industrial de la ciudad para potabilizar y reutilizar el agua a escala de mesociudad. Donde cada alcaldía, cuente con estas plantas como parte crucial de su seguridad estratégica».

El diablo, dicen, está en los detalles.

Para financiar sus acciones, Movimiento Ciudadano propone la creación de un fideicomiso único, «auditable, bajo estrictas reglas de transparencia, con dinero público, prestamos de la banca de desarrollo nacional e internacional y aportaciones de todo tipo, que financie la labor de un consejo especial para nueva gestión del agua en el Valle de México, cuyos miembros sean los principales expertos».

Es decir, de nuevo la apertura al financiamiento privado, no sólo para las obras de infraestructura, sino para una especie de think thank del agua.

El riesgo en esto, también está en que al abrir las puertas del financiamiento a los prestamos del Banco Interamericano de Desarrollo (como especificó en el segundo debate) y a otros organismos nacionales y privados, el endeudamiento de la Ciudad crecerá, y también estará sujeta a los lineamientos de éstos.

Particularmente el Banco Interamericano de Desarrollo, a través de sus distintos fondos y programas, condicionan la participación de empresas privadas como FEMSA para obtener el financiamiento.

Actualmente, en Chiapas, FEMSA ha sido acusada de extraer un millón de litros diarios de agua en el municipio de San Cristobal de las Casas. De hecho, ahí, la empresa ha sido acusada de impactar negativamente en el medio ambiente «con sus botellas plásticas», y además, de impulsar un proceso de neocolonización contra «las culturas de la región y ejerce injerencia ideológica a través de su mercadotecnia en las prácticas alimenticias de la población».

Leer más

Periodista independiente radicado en la ciudad de Querétaro. Creo en las historias que permiten abrir espacios de reflexión, discusión y construcción colectiva, con la convicción de que otros mundos son posibles si los construimos desde abajo.

SDP Noticias.com

https://www.sdpnoticias.com/opinion/el-iecm-esta-a-favor-de-taboada-restringe-que-lo-liguen-al-cartel-inmobiliario/?outputType=amp

OPINIÓN DE ANA LOZANO

¿El IECM está a favor de Taboada? Restringe que lo liguen al Cártel Inmobiliario.

¿El IECM pregona imparcialidad, neutralidad, equidad? Cientos de miles carteles con la publicidad de Taboada penden por toda la Ciudad de México, uno tras otro... contaminación visual.

Por Ana Lozano

Abril 28, 2024 a las 04:13 CST

¿Cuál es la labor del IECM? Organizar las elecciones y procedimientos de participación ciudadana en la Ciudad de México, dice su página. Su compromiso es con el desarrollo de la vida democrática en la Ciudad de México... promovemos la celebración de elecciones pacíficas, el respeto al voto ciudadano...

El candidato Taboada pidió al IECM que no se le involucrara con el ´cártel inmobiliario' porque daña su imagen... la arrogancia del candidato no le permite recordar o cree que los capitalinos olvidamos que él ha sido mencionado como integrante de dicha organización desde hace mucho tiempo.

De inmediato, ante la queja de Taboada, el Instituto Electoral de la Ciudad de México ordenó a legisladores y políticos de Morena eliminar publicaciones en las cuales relacionan a Santiago Taboada con el "Cártel Inmobiliario". Consideraron que afectan la contienda electoral, vulnerando los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad.

¿Imparcialidad? Entonces, ¿por qué protegen al candidato Taboada? ¿Por qué la censura? Taboada es conocido desde hace varios años por ser uno de los presuntos miembros del cártel inmobiliario. Durante su gestión se construyeron más de 66 niveles en 40 inmuebles en la alcaldía que "gobernaba". Santiago Taboada Cortina, siempre arrogante y contundente afirma que a él nada se le ha comprobado. "Por eso estoy aquí", aseveró sonriente. Olvida que está involucrado en un presunto desvío de 10 millones de pesos en su alcaldía.

¿El IECM pregona imparcialidad, neutralidad, equidad? Cientos de miles carteles con la publicidad de Taboada penden por toda la Ciudad de México, uno tras otro... contaminación visual; se han hecho denuncias que mientras ellos ponen, quitan por las noches los de la candidata Clara Brugada ¿y qué ha hecho el IECM? Nada.

¿Taboada y su equipo tienen el apoyo del IECM? ¿Quién beneficia a Taboada? No está siendo parcial el Instituto Electoral de la Ciudad de México con esta orden, con esta censura. ¿Esto le abre la puerta a Santiago Taboada a hacer lo que le venga en gana como poner calcomanías en los carros estacionados en la alcaldía Tlalpan?

¿Permitirá que en propiedad privada, como mi coche y en el de otros ciudadanos peguen calcomanías sin autorización? ¿Tiene vara alta Santiago Taboada en el IECM?

Uno no quisiera pensarlo pero todo indica que sí...

RUTA ELECTORAL.MX

https://rutaelectoral.mx/elecciones/resuelve-iecm-queja-a-favor-de-lety-varela/

Resuelve IECM queja a favor de Lety Varela

PorRedactor28 de abril de 2024

El Instituto Electoral de CDMX determinó medidas cautelares a favor de la candidata a Jefa de Gobierno Clara Brugada y de Lety Varela, aspirante a Alcaldesa en Benito Juárez, por expresiones de calumnia y campañas negativas que hizo el candidato panista Luis Mendoza.

La Comisión de Quejas del Instituto Electoral local, aprobó por mayoría de votos, el inicio de diversos procedimientos sancionadores respecto de las quejas IECM-QNA/346/2024, IECM-QNA/618/2024 y su acumulado IECM-QNA/731/2024.

Concluyó que Mendoza, en su calidad de Diputado Federal por el PAN del Congreso de la Unión, vulneró los principios de imparcialidad, neutralidad y equidad en la contienda electoral.

"La estrategia de quejas que comenzó el PAN en diversas instancias se les está revirtiendo, pues aunque intenten callarnos las y los vecinos, en particular de Benito Juárez, conocemos muy bien cómo opera este grupo del moche, este grupo opaco, misógino y violento que ha secuestrado nuestra Alcaldía por más de 15 años.

"Confío en que de ahora en adelante el contendiente de enfrente actúe con responsabilidad y serenidad porque las y los vecinos ya no queremos más actos de intimidación promovidos con grupos de choque aparentemente contratados por los panistas; es responsabilidad de todos los actores políticos promover una participación ciudadana informada y en libertad con rumbo a las elecciones del 2 de Junio", dijo Varela.

La candidata a Alcaldesa por la candidatura "Seguiremos Haciendo Historia", llamó a las y los vecinos que han recibido amenazas por respaldar su candidatura, a documentar los hechos con su grabadora de voz o cámara de teléfono, para proceder legalmente.

"Las y los vecinos me refieren llamadas amenazantes, retiros de apoyos y hasta personas 'sospechosas' que les piden de forma 'voluntaria' que coloquen mantas con la cara del candidato Luis Mentiras; todas estas ilegalidades las estoy documentando y procederemos contra este equipo panista que anda desesperado porque ya no cuenta con el respaldo ciudadano, es más, sólo cosechan reclamos y desprecio en las calles de Benito Juárez", relató Varela.

https://polemon.mx/iecm-censura-a-morena-no-puede-ligar-a-taboada-al-cartel-inmobiliario/amp/

POLEMÓN.COM

TAIM-LAIN

IECM CENSURA A MORENA, NO PUEDE LIGAR A TABOADA AL CÁRTEL INMOBILIARIO

PorUlises Rodríguez López

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) impuso medidas cautelares contra funcionarios y legisladores de Morena, por lo que no podrán vincular por ningún medio, al panista Santiago Taboada, candidato opositor a la Jefatura de Gobierno de la capital, al Cártel Inmobiliario de la Alcaldía Benito Juárez que él gobernó por casi 6 años.

El órgano electoral capitalino aceptó la noche del pasado miércoles un recurso presentado por la dirigencia del PAN en contra de que se vincule a Taboada al grupo delictivo que opera en la alcaldía Benito Juárez.

Esta resolución aplica para Clara Brugada, candidata de Morena, PT y PVEM a la CDMX y para otros miembros de la 4T. Pero no solo se prohibió hablar del tema a políticos, sino también a algunos medios de comunicación, como El Soberano o al periodista Carlos Pozos, conocido como "Lord Molécula".

Bajo el argumento de "una posible calumnia", los consejeros del IECM respaldaron la solicitud del PAN e imposibilitaron las menciones pues "pueden influir de manera negativa en la campaña de Santiago Taboada".

Al respecto, Clara Brugada consideró que se trata de un acto de censura, sin embargo, adelantó que impugnarán la decisión del instituto electoral capitalino.

"NO NOS VAN A CALLAR, VAMOS A SEGUIR DENUNCIANDO LA CORRUPCIÓN DEL CÁRTEL INMOBILIARIO, HAGO UN LLAMADO A LA MILITANCIA Y AL MOVIMIENTO PARA PEDIRLES QUE HOY MÁS QUE NUNCA DENUNCIEMOS LA CORRUPCIÓN DEL CÁRTEL INMOBILIARIO", DIJO EN CONFERENCIA DE PRENSA.

Asimismo, Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, dio a conocer la resolución de la Comisión Permanente de Quejas del IECM, donde resaltó la documentación exhaustiva sobre el esquema de corrupción inmobiliaria, por lo que señaló que la medida impuesta es un ataque a la libertad de expresión y a la democracia.

DESDE HACE AL MENOS UNA DÉCADA LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAN DOCUMENTADO LA CORRUPCIÓN INMOBILIARIA DEL @PAN CDMX.

FUERON LAS Y LOS VECINOS AFECTADOS QUIENES NOMBRARON AL GRUPO POLÍTICO AL QUE PERTENECE @STABOADAMX EN LA BENITO JUÁREZ COMO #CARTELINMOBILIARIODEIPAN.

Por su parte, el equipo de Santiago Taboada afirmó que no se trata de un intento de censura, sino que pide que no se vincule al candidato del PRI, PAN y PRD con el Cártel Inmobiliario.

"NOSOTROS NUNCA SOLICITAMOS ESO, NOSOTROS LO QUE PROMOVIMOS FUE UNA QUEJA PARA EVITAR LA CALUMNIA ELECTORAL (...) LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN TIENE QUE ESTAR ACOTADA A LO QUE ES VERAZ", SEÑALÓ FEDERICO DÖRING, DEL PAN.

A la denuncia de censura se han sumado más voces desde Morena y la ciudadanía que advierten un intento de censura para dejar de hablar de esta trama de irregularidades mediante la cual se han construido 264 pisos ilegales en al menos 130 edificios de esta demarcación gobernada por el PAN desde el año 2000.

"LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y EL ACCESO A LA INFORMACIÓN SON PILARES FUNDAMENTALES DE CUALQUIER DEMOCRACIA. CUALQUIER INTENTO DE CENSURA O LIMITACIÓN A LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN REPRESENTA UN RETROCESO EN LA CONSOLIDACIÓN DE UNA SOCIEDAD INFORMADA Y PARTICIPATIVA. ES RESPONSABILIDAD DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y SUS CANDIDATOS EL PROMOVER UN DEBATE ABIERTO Y TRANSPARENTE SOBRE TEMAS DE INTERÉS PÚBLICO, COMO LO ES EL CASO DEL CARTEL INMOBILIARIO. NOS PREOCUPA EL AUTORITARISMO E INTENTO DE CENSURA POR PARTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL Y SU CANDIDATO QUE BUSCAN A TODA COSTA ALEJAR DE LA DISCUSIÓN PÚBLICA UN TEMA FUNDAMENTAL PARA LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE MÉXICO", ESCRIBIERON DECENAS DE MILITANTES DE MORENA, SIMPATIZANTES ASÍ COMO PERIODISTAS Y ACADÉMICOS EN UN MANIFIESTO EN DEFENSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN.

-0-